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Одинокие 
пожилые 
москвичи 
получили ещё 
одну льготу
стр. 7

В 
строгинской 
г и м н а з и и 
№1519 о т-
крылся центр 
молодёжного 

инновационного творче-
ства (ЦМИТ) «Роботы и 
гаджеты».

— Я мечтаю собрать 
робота ростом с чело-
века, чтобы он кровать 
вместо меня заправлял 
и посуду мыл, — говорит 
четвероклассник Дима.

Ещё лет двадцать назад 
о том, что робот выпол-
няет домашнюю работу, 
можно было только меч-

тать. Сейчас такие фан-
тазии вполне могут стать 
реальностью. Мальчик 
занимается в секции 
«Лего» для детей с 1-го по 
4-й класс, но не просто 
собирает конструктор, а 
программирует своё из-
делие, например машин-
ку, чтобы впоследствии 
она могла двигаться. 

А для ребят постарше 
здесь есть аппаратура 
посерьёзней. Например, 
лазерный гравёр-резак, 
который за 10 секунд мо-
жет разрезать тонкий ли-
стовой металл, пластик 

или фанеру, наносит гра-
вировку.

Кроме того, в центре 
представлены фрезер-
ные и токарные станки 
с ЧПУ, 3D-принтеры и 
сканеры, позволяющие 
создават ь объёмные 
модели — от структу-
ры ДНК до реактивно-
го двигателя. Благодаря 
такому оборудованию 
ребята смогут не толь-
ко привести в движение 
роботов, но и самостоя-
тельно создать их с нуля, 
запрограммировав на то 
или иное действие.

— Пока занятия рас-
считаны только на уча-
щихся нашей гимназии 
с 1-го по 11-й класс, но 
в будущем мы надеемся, 
что и другие юные жите-
ли района с удовольстви-
ем станут посещать наш 
центр, — говорит руково-
дитель гимназии №1519 
Николай Сирый. 

Кстати, на открытии 
ЦМИТа роботы сами 
вели программу, пред-
ставляя почётных го-
стей и заставляя публи-
ку аплодировать.

Ольга МАЛЫХИНА
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В Раменском прошли 
финальные соревно-
вания Кубка России 
по волейболу среди 
команд ветеранов. В 
возрастной категории 
«45+» победила коман-
да «Москва МФВ». Одна 
из участниц команды 
— инструктор по спор-
ту Центра физкультуры 

и спорта СЗАО Наталья 
Леонова.

Она живёт в Южном 
Тушине на улице Не-
лидовской. Волейбо-
лом занимается с девя-
ти лет. В 16 лет даже по-
пала в юношескую сбор-
ную России.

В детстве Наталья меч-
тала выучиться на вете-
ринара, но в 9-м классе 
твёрдо решила стать тре-
нером. Каждый день в 7 

часов утра женщина со-
вершает утренние про-
бежки в парке «Север-
ное Тушино».

У Натальи трое де-
тей — два сына-студен-
та и дочка-школьница. 
Дочь тоже занимает-
ся волейболом, на днях 
в составе сборной Мо-
сквы уехала на первен-
ство страны в Казань.

Олег МАРИНИН

ЗНАЙ НАШИХ!

НОВОСТИ ОКРУГА

Мисс СЗАО и мистером 
СЗАО стали 18-лет-
няя студентка из По-
кровского-Стреш-

нева Света Бафетрова и 17-лет-
ний школьник из Куркина Ан-
тон Беляков. Так решило жюри 
конкурса, который прошёл в КЦ 
«Салют».

Света учится в московском кол-
ледже бизнес-технологий. Она по-
разила жюри конкурса своей ори-
гинальностью, логическим мыш-
лением и умением держаться на 
сцене. В туфлях на каблуках и в 
пижаме она танцевала под пес-
ню «На лабутенах» и представ-
ляла собственный кулинарный 
шедевр — торт в стиле «кази-
но «Рояль». В интеллектуаль-

ной викторине Света быстрее 
всех конкурсанток догада-
лась, какие 100 букв  способ-

ны остановить людей. Пра-

вильный ответ — «СТОП» 
(100 П).

Света в качестве волонтёра уча-
ствует в организации меропри-
ятий, выступает на сцене: она 
уже около пяти лет занимается в 
фольклорно-эстрадной мастер-
ской «Суббота» в КЦ «Салют». 
Недавно она окончила курсы во-
жатых Мосгортура. В будущем хо-
чет стать бухгалтером.

Участие в конкурсе Антона Бе-
лякова — мистера СЗАО — было 
на грани срыва. Два года назад он 
получил травму, которая вдруг 
напомнила о себе.

— Я потянулся за пиджаком, и 
у меня защемило спину. Некото-
рое время даже не мог встать, — 
рассказал Антон.

Приняв обезболивающее, 
он собрался с силами, пое-
хал на конкурс и победил. 
Жюри отметило остро-
умие и харизму моло-
дого человека.

Антон более трёх 
лет занимается 
о бще с т в ен ной 
деятельностью. 
В своей школе 
№1298 он орга-
низовал 

выпуск газеты «Школьная прав-
да». По окончании школы он пла-
нирует поступать в МГИМО и в 
будущем собирается заняться по-
литикой.

Анна КРИВОШЕИНА

За прошедшую неделю 
в СЗАО произошло 
4 пожара и 20 возгораний, 
1 человек пострадал.

В Покровском-
Стрешневе 
пострадала 
пожилая 
женщина 

Ночью 16 марта произо-
шёл пожар по адресу: ул. 
Свободы, 15/10. На 1-м эта-
же пятиэтажного кирпично-
го жилого дома горели де-
ревянная входная дверь 
и мусор на площади 2 кв. 
метра. Во время проведе-
ния разведки пожарные об-
наружили на лестничной 
клетке 4-го этажа 77-лет-
нюю женщину. Она вышла 
из квартиры и надышалась 
дымом. После осмотра ме-
диками от госпитализации 
женщина отказалась. Пред-
положительно причиной по-
жара стал поджог.

Ольга КАЛИНКИНА

ПОЖАРЫ

Боль в спине 
не помешала 
победить

В Хорошёво-
Мневниках 
отремонтируют 
более 
390 подъездов

ГБУ «Жилищник райо-
на Хорошёво-Мневники» 
запланировало на 2016 
год ремонт 393 подъездов 
в 106 жилых домах. На се-
годняшний день уже пол-
ностью отремонтированы 
83 подъезда. Проводимые 
ремонтные работы вклю-
чают в себя ремонт стен и 
полов, оштукатуривание и 
покраску, замену и ремонт 
оконных блоков, установ-
ку энергосберегающих 
ламп, ремонт ступеней, 
поручней, секций почто-
вых ящиков. По нормати-
вам ремонт подъезда дол-
жен осуществляться каж-
дые пять лет, сообщает 
газета «Хорошёво-Мнев-
ники» (gazeta-horoshevo-
mnevniki.info).

Досуговый 
центр 
в Строгине 
начнут строить 
в следующем 
году

Досуговый центр в рай-
оне Строгино построят на 
месте снесённого киноте-
атра «Таджикистан». Его 
начнут строить в 2017 году 
и планируют сдать в 2018-м.
По результатам торгов за-
ключён контракт с ООО 
«Проектный инжиниринго-
вый центр». В настоящее 
время проходит разработ-
ка проектно-сметной доку-
ментации. В здании цен-
тра будут размещены би-
блиотека, танцевальные и 
хорео графические залы, 
музыкальные классы и 
универсальный концерт-
ный зал для проведения 
мероприятий, постановки 
спектаклей и просмотра 
фильмов. Из кружковых 
помещений планируется 
открыть студию живопи-
си и графики, студию ино-
странных языков, а также 
кружки по робототехнике и 
моделированию, пишет га-
зета «Строгинские вести» 
(stroginskievesti.ru).

НОВОСТИ 
РАЙОНОВ

Жительница Южного Тушина 
выиграла ветеранский 
Кубок России по волейболу

Северо-Западная хорда 
станет дублёром сразу двух 
вылетных дорог

С е в е р о - З а п а д н а я 
хорда улучшит движе-
ние в северном и запад-
ном секторах Москвы. 
Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Со-
бянин в ходе осмотра 
строительства участка 
хорды.

— Проект по сложно-
сти и по объёму вполне 
сопоставим с Третьим 
транспортным коль-
цом. Общая улично-до-
рожная сеть, которая 
находится в строитель-
стве и реконструкции, 
составляет около 70 км, 

— заметил Собянин.
Хорда станет пол-

ноценным дублёром 
двух вылетных маги-
стралей, Можайского 
шоссе и Мичуринско-
го проспекта на участке 
от ТТК до МКАД. Так-
же она увеличит про-
пускную способность 
Аминьевского шоссе 
на данном участке на 
25-30%.

С е в е р о - З а п а д н а я 
хорда свяжет террито-
рии ЗАО, СЗАО, САО и 
СВАО от Сколковского 
до Ярославского шоссе.

Мисс СЗАО 
хочет стать 
бухгалтером, 
а мистер СЗАО 
— политиком 

В Мневниковской пой-
ме построят два пешеход-
ных моста. Они свяжут 
спортивный парк в Кры-
латском и парк «Фили» с 
будущей станцией метро 
«Нижние Мневники». Эта 
станция должна открыть-
ся в 2018 году в районе Хо-
рошёво-Мневники. Об 
этом рассказал зам. мэра 
Марат Хуснуллин.

Один из мостов плани-
руется превратить в кры-
тую оранжерею из вью-
щихся растений. Для 
этого будет использована 
технология гидропони-
ки — посадка растений 

в специальный субстрат 
и питание витаминными 
растворами. Вместо леек 
— капельницы с автома-
тическим управлением, 
вместо земли — целлофа-
новые пакеты с минераль-
ной ватой.

— Температура долж-
на составлять не менее 
плюс пяти для субтропи-
ческих лиан и плюс деся-
ти для тропических видов 
вьюнов, — пояснила науч-
ный сотрудник оранже-
реи тропических расте-
ний Ботанического сада 
Виолетта Антипина.

Мария ГУСЕВА

Мост-оранжерея появится 
в Хорошёво-Мневниках

Света испекла 
шедевральный 

торт и разгадала 
хитрую загадку

Антон 
Беляков 
выпускает 
школьную 
газету

Света 
Бафетрова 
уже пять лет 
на сцене

Горели входная дверь 
и мусор

Наталья Леонова живёт на улице Нелидовской
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НУ И НУ!

ФОТОФАКТ Прощальный поцелуй зимы

Этот снимок прислала наша читательница Галина Тришина. 
Зима упорно не хотела отпускать нас от себя, как Москва-река эту корягу…

В прошлый раз мы спросили у читателей «СЗ»:

Как вы относитесь к любителям 
скандинавской ходьбы? 
70% — молодцы, спорт — это жизнь!
17% — ненормальные какие-то
13% — дайте палки, будем ходить по-скандинавски

Наш следующий вопрос:

Вы хотели бы, чтобы домашнюю 
работу за вас делал робот?

ВАШЕ МНЕНИЕ

ГОЛОСУЙТЕ НА САЙТЕ SZAOPRESSA.RU

Школа для ро-
дителей де-
тей с хро-
ническими 

прогрессирующими за-
болеваниями открылась 
в Тушинской детской го-
родской больнице №7 на 
улице Героев-Панфилов-
цев в Северном Тушине. 

Врачи и психологи ведут 
занятия по семи направ-
лениям: сахарный диабет, 
бронхиальная астма, забо-
левания почек, врождён-
ные пороки сердца, арте-
риальная гипертензия и 
эпилепсия у детей, недо-
ношенный ребёнок.

— Детских болезней на-
много больше, но именно 
эти заболевания имеют 
тенденцию быстро про-
грессировать, вплоть до 
инвалидности, если не 
знать, как правильно уха-
живать за ребёнком, — го-
ворит главный врач боль-
ницы Исмаил Османов.

За месяц проводится 
шесть занятий, каждое 
посвящено отдельно-
му заболеванию. Заня-
тия продлятся до начала 
июня, потом будет пере-
рыв на летние каникулы.

Вместе с врачами заня-
тия ведут медицинские 

психологи. Например, 
нейропсихологи объяс-
няют родителям, что лю-
бой вид стресса может 
усилить аллергические 
реакции или приступы 
бронхиальной астмы.

Ждут в школе для ро-
дителей и самих малень-
ких пациентов, особенно 
подростков.

— Бывает, что ребёнок-
эпилептик принимает дли-
тельное время препараты, 
живёт без приступов, а ког-
да подрастает и становится 
самостоятельным, реша-
ет отказаться от лекарств. 
Сразу возникает приступ. 
Нужно просвещать, — объ-
ясняет главврач.

Посетить бесплатные 
лекции и задать вопросы 
специалистам могут все 
родители больных детей, 
независимо от места жи-
тельства и наличия реги-
страции. Кроме того, вра-
чи ведут с ними двух-трёх-
часовые занятия.

Мария ГУСЕВА

Записаться в школу и узнать 
расписание можно по телефонам 
на сайте больницы 
www.tdgb-mos.ru

И тебя вылечат. 
Или хотя бы помогут
В больнице Северного Тушина стали учить 
родителей детей с хроническими заболеваниями

Пришли по-английски

В лицее №138 состоя-
лась первая интеллекту-
альная игра «Что? Где? 
Когда?» на английском 
языке. Это совместный 
проект Молодёжной па-
латы района и методиста 
лицея Ирины Алексеевой.

Четыре команды ше-
стик лассников проде-
монстрировали высокий 
уровень интеллекта и хо-

рошие знания англий-
ского. Победителем стала 
команда 6-го «Е» класса. 

Регистрация участни-
ков на следующую игру 
уже открыта. Она тоже 
будет идти на английском. 
Приглашаются желающие 
из всех школ СЗАО. Под-
робности — на странице 
vk.com/molparlamhm.

Ольга МАЛЫХИНА 

В зоомагазине «Дино-
заврик» на Новотушин-
ском пр., 8, корп. 1, слу-
чилось происшествие. 
Сквозь потолок прова-
лился 35-летний мужчи-
на. Он оказался рабочим, 
который делал ремонт в 
магазине «Пятёрочка» 
этажом выше.

— Вторую неделю там 
идут работы, — расска-
зывает директор «Дино-
заврика» Алексей. — Пол 
меняют, и ремонтник, ви-
димо, оступился и прова-
лился сквозь дырку. Кста-
ти, он тут же встал, спро-

сил, где выход, и ушёл, 
хромая.

По словам директора 
зоомагазина, беспорядок 
вследствие падения был 
устранён в течение трёх 
часов. Был, в частности, 
задет стеллаж с кошачьи-
ми лотками, которые раз-
летелись в разные сторо-
ны, но остались целы. А 
рабочие «Пятёрочки», 
спеша исправить оплош-
ность коллеги, привели в 
порядок потолок и даже 
смонтировали новые све-
тильники.

Олег МАРИНИН

В школе №827 в Север-
ном Тушине начался при-
ём заявлений от нынеш-
них шестиклассников в 
кадетский класс. Он от-
кроется с 1 сентября, бе-
рут мальчиков и девочек, 
обучение бесплатное.

Подумать о поступле-
нии в кадетский класс 
стоит в первую очередь 
тем, кто планирует свя-
зать свою жизнь с рабо-
той в МЧС, с армией или 
с полицией.

По словам заместите-

ля директора школы Ар-
тура Голуба, программа 
обу чения предполагает 
углуб лённое изучение ма-
тематики, иностранного 
языка и истории России. 
На учёбу у кадетов будет 
уходить больше времени, 
чем у сверстников, ведь во 
второй половине дня их 
ждут строевая подготов-
ка, психологические тре-
нинги, изучение истории 
Вооружённых сил Рос-
сии, правил этикета, ос-
нов оказания первой ме-

дицинской помощи и дру-
гих важных дисциплин.

При поступлении не 
нужно сдавать экзамены. 
Отбор учащихся пройдёт 
на основании итоговых 
оценок за 6-й класс, за-
ключения врачебной ко-
миссии о здоровье ребён-
ка и собеседования. 

Светлана БУРТ

По вопросам поступления можно 
обращаться по телефону 
(495) 495-8361, а также писать 
на электронную почту школы 
827@edu.mos.ru

В Северном Тушине начался 
набор шестиклассников в кадеты

Парковочное простран-
ство на Северо-Западе 
Москвы уже в 2016 году 
планируют расширить за 
счёт строительства шести 
новых гаражей.

— В этом году в округе 
могут быть введены 2174 
машино-места. Постро-
ить планируется четыре 
отдельно стоящих гаража 
на 884 машино-места и 
два гаража в составе жи-
лых домов на 1290 мест, — 
сообщил заместитель пре-

фекта Михаил Галанин.
Четыре новых гаража 

построят в Куркине. Это 
полуподземная стоянка в 
мкр. 5А, корп. 4; наземный 
многоэтажный гараж в 
мкр. 6, корп. 7; многоэтаж-
ная стоянка на Куркин-
ском ш., вл. 15; подземный 
гараж по адресу: Соколо-
во-Мещерская ул., 31.

Ещё две парковки по-
строят в Хорошёво-Мнев-
никах на Карамышев-
ской наб., 28, и в Щукине 
на Новощукинской ул., 8, 
корп. 12.

Анна БОЙЦОВА

Четыре гаража появятся 
в Куркине, 
ещё два — в Щукине 
и Хорошёво-Мневниках
ЧТО ПОСТРОЯТ

Если 
неправильно 

ухаживать 
за ребёнком, 

он может 
стать 

инвалидом

В Хорошёво-Мневниках можно поиграть в «Что? Где? Когда?» 
на языке Шекспира 

В Митине сквозь 
потолок зоомагазина 
провалился человек

Ждут в школе 
и самых маленьких 
пациентов

Регистрация участников на следующую игру уже открыта
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В 
прошлом году 
47 улиц сто-
лицы измени-
лись к лучше-
му благодаря 

программе «Моя улица». В 
2016 году в её рамках пла-
нируется благоустроить 
ещё полсотни улиц. 

150 тысяч 
горожан 
голосовали 
за проекты

Главными заказчика-
ми и оценщиками работ 
вновь станут москвичи. 
Уже осенью 2015 года в 
проекте «Активный граж-
данин» жители смогли вы-
сказать своё мнение об из-
менениях, произошедших 
благодаря проекту «Моя 
улица». Лидером по по-
пулярности тогда стало 
благо устройство Триум-
фальной площади — по-
ложительные оценки ему 
поставили 96% проголосо-
вавших горожан. 

Изменения в этом году 
коснутся центра столи-
цы. Голосования на пор-
тале «Активный гражда-
нин» прошли по проек-
там благоустройства улиц 
Тверской, Новый Арбат, 
Знаменки, Воздвиженки, 
Малой Дмитровки, Таган-
ской, Большой и Малой 
Якиманки, Газетного пе-
реулка, Садового и Буль-
варного кольца и других 
улиц и переулков. 

За неделю в голосовании 
приняли участие около 150 
тысяч человек. Особый ин-
терес у москвичей вызвали 
проекты изменений на Са-
довом и Бульварном коль-
це, Новом Арбате и Твер-
ской улице. Всего же систе-
мой обработано более 600 
тысяч мнений участников 
голосования. Поддержку 

каждому из проектов вы-
сказали в среднем 86,8% 
горожан, принявших уча-
стие в голосовании.

Новый Арбат 
разделят 
на север и юг

В основе концепции 
благоустройства Нового 
Арбата лежит деление ули-
цы на две части — север-
ную и южную (или чётную 
и нечётную стороны). На 
нечётной стороне Ново-
го Арбата, где в основном 

расположены рестораны 
и магазины, планируют 
по-новому организовать 
парковки и сделать зелё-
ный прогулочный буль-
вар, а на чётной предла-
гают создать систему не-
больших разноуровневых 
площадок для отдыха.

Самой главной москов-
ской улице, Тверской, раз-
работчики концепции со-
бираются вернуть дере-
вья и исторические фона-
ри. Вдоль улицы вырастет 
целая липовая аллея. От 
воздействия реагентов и 
грязи с проезжей части 
105 лип защитит двойной 
бордюр общей высотой 40 
сантиметров.

Главная новость для пе-
шеходов — это расшире-
ние тротуаров. Достига-
ется оно за счёт оптимиза-

ции ширины полос автодо-
рог с нынешних 3,7 метра 
до 3,25 метра. На улице по-
явятся и новые остановки 
общественного транспор-
та с электронными табло и 
бесплатным Wi-Fi.

Наверное, у многих мо-
сквичей и гостей столицы 
хоть раз возникал вопрос: 
почему пыльные и шумные 
улицы без деревьев названы 
Садовым кольцом? Сады, от 
которых осталось одно на-
звание, вернутся на своё 
историческое место. Пла-
нируется обустроить около 
100 садов и площадей, вы-
садить 1,5 тысячи деревьев. 
Будут расширены тротуары, 
а на улицах появятся новые 
энергоэффективные фона-
ри и увеличится количество 
парковочных мест.

Светлана БУРТ

За пять лет число 
ДТП в Москве 
сократилось 
на 26%

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин заявил, что транспорт-
ная проблема с первого ме-
ста переместилась на три-
надцатое, о чём свидетель-
ствуют проведённые опросы 
москвичей. По словам мэра, 
за пять лет скорость движе-
ния в столице увеличилась 
на 12%, а общее число ДТП 
сократилось на 26% — с 609 
тысяч до 452 тысяч случаев 
в год. 

Школьное 
образование 
в столице вышло 
на новый уровень

Основные показатели каче-
ства школьного образования 
в Москве улучшились за по-
следние годы в два раза, си-
стема столичного образова-
ния развивается динамично. 

— Московское образова-
ние демонстрирует очень не-
плохие результаты, неплохую 
динамику. В топ-500 лучших 
школ России каждая четвёр-
тая школа — московская. За 
последние годы практически 
в два раза улучшены такие 
показатели, как участие и вы-
ход в призёры Всероссийской 
олимпиады школьников, в два 
раза увеличилось количество 
тех, кто сдал ЕГЭ на 220 бал-
лов, ряд других показате-
лей, — сказал мэр Сергей
Собянин.

Стадион «Динамо» 
будет готов 
в 2017 году

Сергей Собянин проин-
спектировал ход реконструк-
ции стадиона «Динамо» и 
выразил уверенность, что в 
2017 году она будет завер-
шена. 

— Стадион «Динамо» явля-
ется уникальным спортивным 
объектом. Здесь идёт не толь-
ко создание нового спортив-
ного кластера, но и сохране-
ние западной трибуны, исто-
рической трибуны, барелье-
фов... Помимо стадиона, тут 
будут ещё построены акаде-
мия спорта, первоклассный 
спортивный парк, так что это 
будет уникальным и, я наде-
юсь, любимым местом мо-
сквичей, — отметил мэр.

Для улучшения транспорт-
ной доступности стадиона ско-
ро будет открыта станция ме-
тро «Петровский парк» Треть-
его пересадочного контура 
столичной подземки. 

Объём средств 
на благоустройство 
районов Москвы 
вырастет вдвое

В середине марта районы 
столицы должны были полу-
чить очередной транш средств 
— 1,25 млрд рублей. Это день-
ги, которые сами районы за-
работали в виде поступлений 
от патентной системы нало-
гообложения, платных парко-
вок и налогов на доходы фи-
зических лиц, сдающих жилые 
помещения в аренду. Общий 
объём средств стимулирова-
ния управ составит в 2016 году 
6,2 млрд рублей.

Садовое кольцо станет 
по-настоящему садовым

Мэр Москвы 
Сергей Собянин:
Это возвращение 
городу 
привлекательного 
лица

— «Моя улица» — это не 
просто крупнейшая город-
ская подпрограмма капремон-
та улиц, но важная и большая 
инициатива города по благо-
устройству Москвы. Это воз-
вращение городу его свеже-
го и привлекательного лица: 
приведение в порядок пеше-
ходных тротуаров, устрой-
ство велосипедных дорожек, 
ремонт фасада домов, избав-
ление от рекламы и проводов, 
которые опутали многие зда-
ния и улицы Москвы.

По программе «Моя улица» в этом году благоустроят 50 столичных 
першпектив

Ярослав Борчев возглав-
ляет Молодёжную палату 
района Митино, руково-
дит местным отделени-
ем Молодой гвардии пар-
тии «Единая Россия». А 
ещё он курирует деятель-
ность Всероссийского об-
щественного движения 
«Стопнаркотик» в окру-
ге и Московской области. 
Кроме того, он советник 
главы управы района Ми-
тино. И всё успевает!

А ещё Борчев около двух 

лет назад зарегистриро-
вался на портале «Актив-
ный гражданин».

— И ни разу 
не пожалел об 
этом, — го-
ворит Ярос-
лав. — Снача-
ла было не со-
всем понятно, 
как дальше бу-
дет развиваться 

ресурс и станет ли он при-
носить реальную поль-
зу горожанам. Но вско-
ре стало понятно, что это 
действующий механизм, 
с помощью которого жи-
тели могут решать многие 
городские вопросы.

Ольга МАЛЫХИНА 

Ярослав Борчев курирует в округе 
движение «Стопнаркотик»

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

По инициативе «ЕР» ветеранам 
Великой Отечественной сохранят 
повышенную выплату

Власти Москвы под-
держали инициативу 
партии «Единая Рос-
сия» о сохранении уве-
личенного размера ма-
териальной помощи ве-
теранам ко Дню Победы. 
Соответствующее реше-
ние было принято в ходе 
заседания президиума 
Правительства Москвы.

В последние годы раз-
мер выплат составлял 
3-5 тыс. рублей в за-
висимости от катего-
рии получателей. В 2015 
году он был увеличен до 
3-10 тыс. рублей в связи 

с празднованием 70-ле-
тия Победы.

Повышенные выпла-
ты получат инвалиды, 
участники Великой Оте-
чественной, участники 
обороны Москвы, тру-
женики тыла, блокадни-
ки, бывшие узники на-
цистских концлагерей, 
вдовы погибших.

— Таким образом, 
Москва сможет оказать 
адресную поддержку 
примерно 220 тысячам 
москвичей, — пояснил 
депутат Госдумы Антон 
Жарков. 

На Тверскую 
вернутся 
деревья 

и исторические 
фонари

Будущий Новый Арбат (чётная сторона)

Так будет выглядеть 
Малая Дмитровка в районе 
«Ленкома»

А такими будут Вознесенский переулок…

…и Староваганьковский
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Подъезды бы-
вают разные. 
Есть такие, 
которые хочет-
ся скорее ми-

новать, есть чистые и ак-
куратные, а некоторые не 
уступают холлу пятизвёз-
дочного отеля. Не верите?

«Нам не всё 
равно»

В прошлом году во всех 
восьми подъездах дома 7, 
корп. 2, на Строгинском 
бульваре сделали плано-
вый ремонт. Никаких до-
полнительных средств на 
него выделено не было, но 
ремонт получился такой, 
что жители соседних до-
мов завидуют: красивые 
входные группы, идеаль -
но уложенная плитка. 
Стены покрашены в раз-
ные цвета: например, во 
2-м подъезде — в неж-
ный персиковый, в 4-м — 
в бодрящий салатовый… 

— Просто нам не всё 
равно, что делается в доме. 
У нас создан совет дома, 
в который входят стар-
шие по подъездам, и мы 
совместно решали, ка-
кие именно работы нуж-
но сделать в нашем доме 
в рамках текущего ремон-
та, — говорит старшая по 
дому и по 2-му подъезду 
депутат Совета депутатов 
муниципального округа 
Строгино Ольга Гриева. — 
Многие не понимают, по-
чему у нас подъезды кра-
сивее, детская площадка 
настолько удобная, что 
сюда ходят гулять мамы 
с детьми из близлежащих 
домов. Я на своих депу-
татских приёмах делюсь 
опытом с жителями райо-
на, помогаю во многих во-
просах по решению про-
блем в сфере ЖКХ. Буду 
рада что-то полезное под-
сказать жителям из дру-
гих районов нашего окру-

га. Разве плохо, если везде 
будет красиво?

 Старшая по 4-му подъ-
езду Зинаида Лысак гово-
рит, что они контролиру-
ют работу уборщиц, а если 
что-то сломалось, то не-
медленно звонят в диспет-
черскую. Коммунальщи-
ки выполняют свою рабо-
ту вовремя и качественно.

— Содержание и те-
кущий ремонт подъез-
дов многоквартирных 
домов, находящихся в 
управлении ГБУ «Жи-
лищник района Строги-
но», выполняются в со-
ответствии с регламен-
том технического обслу-
живания жилого фонда, 
— говорит начальник 
отдела ГБУ «Жилищник 
района Строгино» Ма-

рия Помозова. — Но так-
же мы тесно сотруднича-
ем с активными советами 
домов, прислушиваемся 
к их мнению и пожелани-
ям, ведь работаем мы для 
наших жителей.

Просто 
как в музее

3-й подъезд дома 33 на 
Новокуркинском шоссе 
поражает воображение. 
Входя в него, не сразу по-
нимаешь, куда попал: то 
ли в музей, то ли в отель. 
Картины на стенах, цве-
ты в горшках, диваны.

 — Люди в нашем подъ-
езде живут в основном 
молодые, современные, 
— говорит жительница 
дома Нина Григорьевна 

Карташова, — поэтому и 
подъезд должен соответ-
ствовать: быть светлым, 
уютным, модным.

Жители подъезда об-
разовали инициативную 
группу, в которую, кроме 
Нины Григорьевны, во-
шли старшая по подъезду 
Ирина Новосёлова и дру-
гие. Ещё в 2011 году они 
своими силами сделали 
ремонт в подъезде. Потом 
в подъезде оборудовали 
помещение для консьер-
жа, установили новые ка-
меры видеонаб людения и 
домофоны. Управляющая 
компания, видя усердие 
жильцов, помогает им во 
всех начинаниях.

Нина Григорьевна 
утверждает, что больших 
материальных затрат эта 
красота не требует: жиль-
цы ежемесячно сдают по 
500 рублей с квартиры на 
оплату работы консьержа. 
Причём никого к этому не 
принуждают: есть люди, 
которые не платят. Но 
много и тех, кто вносит 

более крупные суммы, 
чем требуется. Таким об-
разом, остаются деньги и 
на другие нужды.

Подъезд стал местом, 
где жильцы собирают-
ся вместе провести до-
суг. На 1-м этаже играют 
дети, когда на улице пло-
хая погода, здесь же от-
мечают праздники. Так, 
в мае прошлого года Нина 
Карташова организовала 
отличный праздник, по-
свящённый Дню Побе-
ды. На него пригласили 
ветеранов, которые жи-
вут не только в этом подъ-
езде, но и в соседних до-
мах. Жители подготови-
ли подарки, концертные 
номера. Были и цветы, и 
шампанское, и воздуш-
ные шары.

— Мы не забываем ни 
об одном празднике, — 
говорит Нина Григорьев-
на. — На Новый год на-
ряжаем ёлку, а на 8 Мар-
та подъезд украшаем цве-
тами…

Светлана БУРТ

Как 
обратиться 
к префекту

Уважаемые жители округа!
Вы можете задать свой во-

прос префекту СЗАО Алек-
сею Анатольевичу Пашкову 
в электронной форме на глав-
ной странице сайта префектуры 
szao.mos.ru в разделе «Элек-
тронная приёмная».

Отдел по организации при-
ёма населения осуществляет 
запись на приём к руководству 
префектуры Северо-Западно-
го административного округа 
только при личном присутствии 
заявителя по адресу: ул. Свобо-
ды, 13/2. Получить более под-
робную информацию можно по 
тел. (495) 490-2676.

Подъезд, где вы 
как дома В Строгине и Куркине научились 

жить красиво и комфортно

Для начала жителей дома 
должен сплотить человек, 

которому все доверяют

НА ОПЕРАТИВНОМ 
СОВЕЩАНИИ

Вдоль путей 
МКЖД 
в округе 
отремонтируют 
фасады 
и покрасят 
гаражи

Территорию вдоль Ма-
лого кольца железной до-
роги (МКЖД) на Севе-
ро-Западе Москвы бла-
гоустроят до ввода дви-
жения поездов. Об этом 
сообщил на оперативном 
совещании в СЗАО заме-
ститель префекта по во-
просам ЖКХ Максим 
Коваль.

Запланированы ре-
монт и промывка фаса-
дов жилых домов и нежи-
лых строений по адресам: 
Большой Волоколамский 
пр., 1; 1-й Силикатный 
пр., 14; 3-я Хорошёвская 
ул., 2а; ул. Берзарина, вл. 
1; Большой Волоколам-
ский пр., вл. 10; 1-й Крас-
ногорский пр., 4, корп. 1, 
2, 3; 1-й Красногорский 
пр., 4, корп. 3, стр. 1.

Кроме благоустройства 
фасадов, на территории 
вдоль МКЖД планируют-
ся уборка, покраска стен 
гаражей, ремонт кровель-
ных покрытий, огражде-
ний и вывоз крупногаба-
ритного мусора. 

Большую часть работ 
завершат к концу июня. 
Пассажирское сообще-
ние на МКЖД планируют 
запустить в сентябре 2016 
года. В настоящее время 
степень готовности пу-
тей и транспортно-пере-
садочных узлов составля-
ет 80%.

Анна БОЙЦОВА

Для улу чшения ка-
чества работы жилищ-
но-коммунальных орга-
низаций округа по пору-
чению префекта Алексея 
Пашкова был проведён 
конкурс на лучшее ГБУ 
«Ж и лищник» окру га. 
Лучшим государствен-
ным бюджетным учре-
ждением округа признан 
«Жилищник района Ми-
тино». Комиссия поль-
зовалась такими крите-
риями, как уровень об-
служивания населения, 
содержание и уборка тер-

ритории районов, культу-
ра труда в учреждениях.

23 марта на заседа-
нии штаба в префекту-
ре состоялось награж-
дение победителя. Пре-
фект поздравил дирек-
тора учреждения Павла 
Зубрилова и вручил ему 
диплом «Благодарность 
за отличную работу».

А лексей Пашков от-
метил особую важность 
и актуальность данного 
конкурса:

— Я считаю, что прове-
дение подобных соревно-

ваний дисциплинирует, 
мотивирует сотрудников 
— от рабочего до высшего 
технического персонала, 
а также развивает конку-
рентную среду среди ор-
ганизаций. Становле-
ние предприятий долж-
но идти активно, с пере-
дачей передового опыта.

Он добавил, что следу-
ет и дальше проводить та-
кого рода конкурсы, со-
вершенствуя их условия, 
— в частности, можно 
расширить список но-
минаций.

В конкурсе «Жилищников» лучшей 
признана организация в Митине 

Холл подъезда дома 33 
на Новокуркинском шоссе 

Руководитель ГБУ «Жилищник района Митино» 
Павел Зубрилов с дипломом
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А вот внешний вид пакета не имеет никакого значения — обычный бумажный или яркий глянцевый

Для привлечения ин-
вестиций в социальную 
сферу московские вла-
сти в течение последне-
го года вводят всё новые 
и новые налоговые льго-
ты по земельному и иму-
щественному налогу для 
предприятий, которые 
играют важную роль в 
социальной жизни сто-
лицы. Налоговые пре-
ференции уже получили 
организации, занятые в 
культурной и туристи-
ческой жизни Москвы. 
Теперь льготы коснутся 
спорта и медицины. 

Мэр Москвы Сергей 
Собянин на днях при-
знался, что к нему не-
однократно обраща-
лись инвесторы в сфе-
ре спорта и медицины. 
И столичными властя-
ми было принято реше-
ние внести в Мосгордуму 
законопроект, предусма-
тривающий льготы в от-
ношении крупных объ-
ектов здравоохранения 
и спорта, строящихся и 
возведённых недавно. 

Мэр отметил: «Я на-
деюсь, что наши кол-
леги-единороссы под-
держат это начинание и 
оно положительным об-
разом скажется на инве-
стициях в социальную 
сферу Москвы». 

Как член Политсовета 
Московского отделения 
партии «Единая Россия» 
я считаю, что решение — 
правильное. Ведь в ус-
ловиях экономическо-
го кризиса только такие 
меры могут привлечь 
инвесторов, которые го-
товы вкладывать деньги 
в объекты, так необхо-
димые городу. 

Во-первых, налого-
вую нагрузку предлага-
ется снизить для госу-
дарственных унитарных 
предприятий (ГУП), ко-
торые занимаются соци-
ально значимой деятель-
ностью по предоставле-
нию дополнительных 
мер материальной под-
держки пенсионерам, 
инвалидам и другим не-
защищённым гражда-
нам. Я уже много лет за-
нимаюсь проблемами 
инвалидов и считаю, что 
неправильно брать нало-
ги с социально полезной 
деятельности, ведь, по 
сути, государство соби-
рает их с себя. 

Во-вторых, льготы 
получат созданные на 
частные инвестиции ме-
дицинские центры, рас-
положенные в зданиях, 
введённых в эксплуата-
цию после 1 января 2013 
года. От себя я бы доба-
вил, что неплохо было 
бы обязать такие кли-

ники предоставлять, в 
свою очередь, льготы 
для социально неза-
щищённых слоёв насе-
ления. То есть действо-
вать по принципу «полу-
чил льготу — предоставь 
другому». 

В-третьих, преферен-
ции получат крупней-
шие спортивные соо-
ружения, строитель-
ство которых было за-
вершено после 1 января 
2014 года. Москва актив-
но готовится к проведе-
нию крупнейших спор-
тивных соревнований 
мирового уровня. Уже 
построен современный 
Ледовый дворец в «Пар-
ке Легенд». Строит-
ся новый футбольный 
стадион ЦСКА, идёт 
реконструкция Луж-
ников и Динамо. Уже 
в мае этого года прой-
дёт чемпионат мира 
по хоккею, а в 2018-м
— чемпионат мира по 
футболу. И мы должны 
достойно провести со-
ревнования, чтобы под-
твердить престиж стра-
ны не только в спортив-
ных достижениях, но и в 
организаторских. 

В-четвёртых, налого-
вые послабления ждут 
агрокластеры, которые 
уже заменили собой 
традиционные плодово- 
овощные базы, что 
должно повысить про-
довольственную безо-
пасность города и обе-
спечить  бесперебойное 
снабжение москвичей 
продуктами питания. 

Для граждан тоже есть 
хорошие новости. Уже в 
этом году они смогут за-
платить налоги — иму-
щественный и земель-
ный — на два месяца 
позже, чем обычно, то 
есть до 1 декабря. 

В то же время я убеж-
дён, что дополнитель-
ные льготы, особенно 
для незащищённых сло-
ев населения, — необхо-
димы. 

Депутат Госдумы РФ, 
член Политсовета 

Московского 
отделения партии 
«Единая Россия» 

Владимир Крупенников

С 
приходом теп-
ла на витри-
нах магазинов 
появл яются 
россыпи па-
кетиков с се-

менами: огурцы, томаты, 
кабачки… Как правильно 
сделать выбор, рассказы-
вают специалисты Управ-
ления Россельхознадзора 
по Москве, Московской и 
Тульской областям, кото-
рое находится на проспек-
те Маршала Жукова.

Жареные 
не взойдут

— Семена овощей лучше 
покупать в собственных 
магазинах фирм-произво-
дителей, — говорит Алек-
сандр Буслов, представи-
тель Управления Россель-
хознадзора. — Посмотри-
те на пакетике название 

фирмы и найдите через 
Интернет её магазин. По-
купать семена на рынках 
и в палатках рискованно.

Причин этому несколь-
ко. Например, не извест-
но, в каких условиях «слу-
чайные» продавцы хранят 
семена.

— Однажды мы прове-
ряли рынок в Подмоско-
вье, — вспоминает Алек-
сандр Иванович. — Зашли 
в палатку и видим: на сте-
не развешаны пакетики с 

семенами, а прямо под 
ними стоит раскалённый 
обогреватель. Фактически 
это жареные семена! Ни о 
какой всхожести речи уже 
быть не может.

Бывает и наоборот: в 
магазинчике дверь на-
распашку, влажно, сыро. 
В этих условиях семена 
ещё в пакетиках начи-
нают прорастать, а вско-
ре из-за недостатка влаги 
засыхают.

Что должно быть 
на пакетике

На «правильном» паке-
тике с семенами должны 
быть указаны: название, 
адрес и телефон фирмы, 
сорт растения, номер пар-
тии, масса в граммах или 
количество семян в шту-
ках, срок реализации.

А вот внешний вид па-
кета не имеет значения. 
Белый бумажный пакет с 
надписями хранит те же 
семена, что и красочный 

пакетик с фотографиями 
и цветными рисунками. 
А цена различается в пять 
раз!

Обратите внимание: 
если семена в бумажном 
однослойном пакетике, то 
срок их годности — мак-
симум до декабря сле-
дующего года. Если 
пакетик двойной, 
ф о л ьг и р ов а н-
ный или поли-
этиленовый — 
срок продляет-

ся ещё на год. Но не более!
— У продавца должен 

быть сертификат о каче-
стве семян, выданный Рос-
сельхознадзором или дру-
гой аккредитованной ор-
ганизацией, на бумаге с 
водяными знаками и но-
мером, начинающимся с 
букв РОСС RU. Если его 
нет, если на пакетике с се-
менами не хватает инфор-
мации — будьте вниматель-
ны, вас хотят обмануть, — 
предостерегают специали-
сты Россельхознадзора.

Очень 
развесистая 
клюква

Каждый год в России 
появляется несколько но-
вых сортов овощей, кото-
рые более устойчивы к 
болезням, более удобны 
в выращивании. Но не 
нужно скупать не глядя 
все новинки подряд.

Каждый новый сорт 
должен быть зарегистри-

рован в Государственном 
реестре селекционных до-
стижений, его можно най-
ти на сайте www.gossort.com. 
Если сорта в перечне нет — 
вас пытаются надуть.

В кабинете Александра 
Буслова — целая коллек-
ция семян с непривыч-
ными названиями: мор-
ковь «полярная клюква», 
кабачок «завтрак нефтя-
ника», кабачок-спагетти 
«паста итальяна», бакла-
жан «король Севера»… 
Всех этих сортов в Госре-
естре нет. Продажа их — 
нарушение.

— Фирмы могут заку-
пать за границей по очень 
низкой цене семена, кото-
рые там запрещены из-за 
низкой всхожести, боль-
шой засорённости, гене-
тически модифициро-
ванные. И фасовать их, 
придумывая свои назва-
ния. Или другой вари-
ант: в этих пакетиках се-
мена обычных сортов. К 
примеру, генетическая 
экспертиза показала, что 
«полярная клюква» — это 
всем известная морковь 
«нантская 4», её выращи-
вали ещё до революции.

Марина ТРУБИЛИНА

АКТУАЛЬНО

Морковь-новинка 
оказалась 
«с бородой»

Как правильно 
выбрать семена, 
чтобы потом 
не жалеть

Название нового сорта 
должно быть отражено 

на www.gossort.com

ВАЖНО

Убедитесь, 
что это навоз

Берите удобрения от из-
вестных фирм-производи-
телей. На химикатах долж-
на быть отметка: РСТ — Рос-
стандарт.

— А навоз лучше покупать 
прямо на ферме, договорив-
шись напрямую, — советует 
Александр Иванович. — Но 
бывает, когда навоз соскре-
бает погрузчик, он захваты-
вает и слой земли. Поэтому, 
покупая навоз, убедитесь, 
что это не грязь. Очень мощ-
ное удобрение — птичий по-
мёт. При этом любое удобре-
ние нужно использовать по 
инструкции. А органические 
удобрения нельзя оставлять 
на поверхности, нужно сразу 
перекопать землю.

Владимир Крупенников: 
«Льготы для бизнеса 
должны становиться 
льготами 
для населения» 
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Д
епутаты Мос-
гордумы 23 
марта сразу в 
двух чтени-
ях приняли 
закон «О ме-

рах социальной поддерж-
ки по оплате взносов на 
капитальный ремонт об-
щего имущества в мно-
гоквартирном доме в го-
роде Москве». Как сле-
дует из текста документа, 
льготы будут предоставле-
ны москвичам 70-80 лет и 
старше.

Взносы за январь 
и февраль вернут

Теперь одиноко прожи-
вающие неработающие 
собственники москов-
ских квартир, которым 
исполнилось 70 лет, будут 
оплачивать 50% взноса на 
капитальный ремонт. Те, 
кому уже 80 лет и более, 
полностью освобождают-
ся от этого платежа.

Как отметил заме-
ститель председателя 
Мосгордумы Андрей Ме-
тельский, члены фракции 
«ЕР» в городском законо-

дательном органе дол-
го обсуждали данный за-
конопроект. Андрей Ме-
тельский отметил, что 
действие льгот будет рас-
пространяться на право-
отношения, возникшие с 
1 января 2016 года.

Перед тем как внести 
проект закона, партия 
«Единая Россия» прове-
ла серию консультаций 

со специалистами Депар-
тамента труда и социаль-
ной защиты населения и 
Департамента финансов 
г. Москвы. Закон прора-
батывался скрупулёзно, 
чтобы никого не обойти 
вниманием. Уже извест-

но, что на компенсацию 
взноса на капремонт в 2016 
году из городского бюд-
жета будет выделено 383 
млн рублей. Льготу пре-
доставят порядка 120 ты-
сячам пожилых москви-
чей. Руководитель фрак-
ции «Единая Россия» в 
Мосгордуме Андрей Ме-
тельский обратил внима-
ние на одну важную вещь: 
закон принят 23 марта, но 
в силу он вступит с 1 ян-
варя 2016 года. Это значит, 
что средства, перечислен-
ные в счёт оплаты взноса 
на капремонт за январь и 
февраль, будут компенси-
рованы москвичам.

— Важно, чтобы закон 
об уплате взносов на ка-
пита льный ремонт не 
ложился тяжёлым бре-
менем на тех, кто соци-
ально не защищён: им 
необходимо помогать, и 
мы должны делать эту се-
рьёзную и благородную 
работу, — сказал Андрей 

Метельский. — Мы не 
оставим этих людей без 
поддержки.

Ирина Белых 
провела более 
100 встреч 
с москвичами

Депутат Госдумы Ири-
на Белых курировала 
сбор подписей в поддерж-
ку инициативы партии 
«Единая Россия» по при-
нятию этого социально 
значимого закона. Ирина 
Викторовна вела большую 
разъяснительную работу, 
в ходе которой провела бо-
лее 100 встреч с горожана-
ми, в том числе и на Се-
веро-Западе Москвы. На 
этих встречах она отве-
чала на вопросы жителей 
округа и объясняла нюан-
сы законодательной ини-
циативы.

По словам депутата 
Госдумы Ирины Белых, 
Москва — один из не-

многих регионов, кото-
рый воспользовался пра-
вом для реализации дан-
ной системы льгот.

 — И не важно, сколь-
ко людей имеет право на 
дополнительные льготы 
— 10 или 10 тысяч. Если 
хоть одному человеку за-
кон поможет, он должен 
быть принят, — заявила 
она.

Московска я город-
ская дума, рассмотрев 
представленный «Еди-
ной Россией» законопро-
ект, приняла его сразу в 
двух чтениях, при этом 
все депутаты единоглас-
но высказались за это ре-
шение. Далеко не всякий 
закон получает такую еди-
нодушную поддержку. 
Это доказывает, что про-
ект хорошо проработан, а 
главное — действительно 
востребован во всех соци-
альных слоях московского 
населения.

Светлана БУРТ

Закон, который ждали
Мосгордума проголосовала за дополнительные льготы для одиноких пожилых горожан

На компенсацию взноса 
на капремонт в 2016 году 

из городского бюджета 
будет выделено 

383 миллиона рублей. 
Льготу получат порядка 

120 тысяч пожилых 
москвичей

Горожане высказались в 
поддержку законопроекта о 
дополнительных льготах при 
оплате капремонта одиноки-
ми пожилыми москвичами. 
350 тысяч подписей, собран-
ных активистами «Единой 
России», тому свидетельство. 
Эти подписи передали фрак-
ции «ЕР» в Мосгордуме депу-
таты Госдумы Ирина Белых и 
Николай Гончар.

— В первый раз в истории 
для подкрепления инициативы 
о принятии столичного закона 
Московское отделение «Еди-
ной России» собрало подписи 
граждан в его поддержку. Их 
поставили не только те, кого 
этот закон будет касаться не-
посредственно. Мы обраща-
лись ко всем москвичам, и 350 
тысяч горожан самого разно-
го возраста поддержали нашу 
инициативу, — сказал депутат 
Госдумы РФ Николай Гончар.

— Московский бюджет всег-

да был социально ориенти-
рованным. Какой бы ни был 
сложный экономический пе-
риод в стране, Москва сво-
их не бросает и всегда при-
нимает бюджет социально 
ориентированный, — про-
комментировал инициативу 
«ЕР» председатель Мосгор-
думы Алексей Шапошников.

Он добавил, что «цифры все 
известны, и мы уверены, что 
московский бюджет сможет 
взять эту дополнительную на-
грузку».

Лишь заручившись под-
держкой москвичей, фракция 
«Единая Россия» в Мосгорду-
ме внесла этот законопроект в 
столичный парламент.

«Единая Россия» собрала 350 тысяч подписей 
москвичей в поддержку законопроекта

КСТАТИ

Депутат Госдумы Ирина Белых на заседании МГД доказала необходимость принятия закона

ре
кл

ам
а 
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18

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
СЕВЕРО-ЗАПАДНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
www.szaopressa.ru

ре
кл

ам
а 

05
70

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

SZAOPRESSA@MAIL.RU

СЕВЕРО-ЗАПАД
Москва
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Между домами 3 и 7, 
корп. 1, на проспекте 

Маршала Жукова невозможно 
ходить. Кругом сплошные 
ямы, народ даже протоптал 
удобную тропу через газон. 
Планируется ли окультурива-
ние этой территории?

Юрий Александрович, 
просп. Маршала Жукова, 7, 

корп. 1.

В управе Хорошёво- 
Мневников сообщили, 
что каждую весну ком-
мунальщики ремонтиру-
ют ямы, образовавшиеся 
после зимы. Так, и по дан-
ному адресу ямы будут за-
деланы уже в конце марта 
— начале апреля.

Кроме того, этот уча-
сток вошёл в програм-
му комплексного благо-
устройства района. Уже 
к концу лета возле дома 
3 на проспекте Маршала 
Жукова полностью отре-
монтируют асфальт, за-
менят бордюры, обустро-
ят асфальтовую пешеход-
ную дорожку, газонное 
ограждение и парковоч-
ные карманы. На детской 
площадке между домами 
3 и 7, корп. 1, постелют бе-
зопасное прорезиненное 
покрытие, установят ма-

лые архитектурные фор-
мы, садовый камень, ор-
ганизуют цветник.

В управе также отме-
тили, что если протоп-
танная дорожка действи-

тельно удобна для жите-
лей, то она может стать 
частью благоустроенной 
территории.

Анна КРИВОШЕИНА

Почему жители Хорошёво-Мневников протоптали 
народную тропу

Ямы на Маршала Жукова 
пообещали заделать В «СЗ» вы написали, 

что снесённые кафе 
и рестораны теперь 
расположатся на 1-х этажах 
жилых домов. А что, если 
люди против? Будут ли 
учитывать наши интересы? 

Евгений Алексеевич

Мы писали, что на 
месте снесённого само-
строя возле станций ме-
тро появятся зоны отды-
ха, а располагавшиеся в 
этих постройках кафе 
и магазины могут быть 
перенесены на 1-е эта-
жи близлежащих домов. 
Но это не означает, что 
однажды в вашем доме 
вдруг откроется ресто-
ран. Добиться разме-
щения любого объекта 
в жилом доме не так-то 
просто. Город предлагает 
местной управе проект 

магазина, кафе или ре-
сторана. Управа, в свою 
очередь, передаёт его на 
рассмотрение муници-
пальным депутатам.

— Если нас просят со-
гласовать проект по раз-
мещению каких-либо 
объектов в жилых до-
мах, мы всегда обраща-
емся к жителям, — гово-
рит руководитель ВМО 
Щукино Татьяна Кня-
зева. — Приглашаем их 
на собрания, даём воз-
можность выразить своё 
мнение. Чтобы утвер-
дить проект, нужно, что-
бы большинство депута-
тов проголосовали за. Но 
муниципальные депута-
ты не станут принимать 
решения, противореча-
щие интересам жителей.

Анна КРИВОШЕИНА

Кафе в доме не откроют, 
если жители против

Будет ли предусмотрен 
разворот в область под 

новым мостом на Волоколам-
ском шоссе, который проходит 
через Малое кольцо МКЖД? 
Сейчас, чтобы попасть 
в область, нужно ехать аж 
до самого «Сокола».

Игорь Дмитриевич, 
ул. Габричевского

Заканчивается стро-
ительство нового путе-
провода в районе Мало-

го кольца МКЖД и Риж-
ского направления желез-
ной дороги. В связи с этим 
движение на улице Кон-
стантина Царёва в райо-
не пересечения с Волоко-
ламкой станет односто-
ронним. Произойти это 
должно в конце весны. Об 
этом рассказал начальник 
проекта компании-под-
рядчика строительства 
ООО «ГлавСтройГрупп» 
Алексей Иванов.

Казалось бы, ни о каком 
развороте речи быть не 
может. Но обрадуем авто-
мобилистов: он в этом ме-
сте всё же предусмотрен! 
Правда, не в числе перво-
очередных планов.

По данным пресс-служ-
бы Стройкомплекса Мос-
квы, строительство разво-
рота планируется в рамках 
отдельного контракта — 
расширения Волоколам-
ского шоссе в связи со 

строительством подъезд-
ных дорог ТПУ «Волоко-
ламская».

В следующем году будет 
проведён конкурс — опре-
делится управляющая 
компания, будет прове-
дена экспертиза проекта. 
Автомобилистам придёт-
ся потерпеть: само строи-
тельство подъездных до-
рог начнётся не ранее 2017 
года.

Мария ГУСЕВА

Разворот под мостом на Волоколамке будет

Прочитала 
в газете «Москва. 

Северо-Запад» о дневном 
стационаре в поликлини-
ке №180. Очень хотелось 
бы туда попасть 
на лечение. Что для этого 
нужно сделать? 

Евгения Моисеевна

Идите на приём к тера-
певту и расскажите, что 
вас беспокоит.

— Чтобы получить на-
правление в дневной ста-
ционар, нужны меди-
цинские показания: либо 
заболевание, либо ос-
лабленное состояние, — 
пояснили в администра-
ции поликлиники. — В 
первом случае назначается 
лечение, во втором — под-
держивающая или восста-
новительная терапия.

Часто решающим фак-
тором при направлении в 
дневной стационар явля-

ется необходимость вну-
тривенных вливаний, то 
есть капельниц.

В большинстве случаев 
доктор сам предлагает по-
ходить в дневной стаци-
онар. Но не возбраняется 
проявить инициативу и са-
мостоятельно сказать, что 
хотелось бы подлечиться.

Койки дневного стаци-
онара имеют разный про-
филь: терапевтический, 
кардиологический, нев-
рологический. Они есть 
не только в главном зда-
нии поликлиники в Ува-
ровском пер., 4, но и в фи-
лиале №3 (поликлини-
ка №226) на Пятницком 
шоссе, 29, корп. 3, а также 
в филиале №4 (поликли-
ника №299 на Дуб равной 
ул., 41).

Марина МАКЕЕВА 

Поликлиника №181: 
(495) 752-4526, 
(495) 759-6833

Как попасть в дневной 
стационар?

(495) 681-3328, 
(495) 681-3970
SZAOPRESSA@MAIL.RUЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

На детской 
площадке 

между домами 
постелют 

безопасное 
покрытие

Асфальт 
отремонтируют 

полностью
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Сбил двух 
женщин 
на 3-й 
Хорошёвской

Утром 18 марта 45-летний 
водитель автомобиля «Нис-
сан Террано» ехал по 3-й Хо-
рошёвской улице со стороны 
улицы Берзарина. Недалеко 
от пересечения с проспектом 
Маршала Жукова он сбил 
двух женщин, переходивших 
дорогу по нерегулируемому 
пешеходному переходу. В ре-
зультате обеих пострадавших 
доставили в 67-ю горбольни-
цу с ушибами.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по СЗАО

ДТППереСТРАХовка
В 

марте в медиа-
центре «Рос-
сийской газе-
ты» Евгений 
Уфимцев, ис-

полнительный директор 
Российского союза ав-
тостраховщиков (РСА), 
провёл пресс-конфе-
ренцию «Изменения в 
ОСАГО: к чему готовиться 
автовладельцам», деталь-
но разъяснив процесс об-
мена полисов. Корреспон-
дент «СЗ» в итоге получил 
ответы на четыре самых 
тревожных вопроса.

1 Говорят, 1 июля 
произойдёт 

одномоментная 
замена полисов 
ОСАГО. 
Где и когда я должен 
обменять полис?

С 1 июля страховые 
компании (СК) будут за-
ключать договоры ОСА-
ГО на новых бланках. Это 
мера борьбы с подделка-
ми бланков старого об-
разца, которых появилось 
слишком много. Но одно-
моментной замена будет 
только для СК, а не для 
автовладельцев. Если ваш 
бланк подлинный, менять 
его на новый не обязатель-
но: можно ездить по ста-
рому полису до конца ука-
занного в нём срока стра-
хования.

2 Старый полис 
я оформлял 

не в проверенной 
страховой компании, 
а у случайного 
агента. Как 
проверить, 
не фальшивый ли 
он?

На главной страни-
це официального сай-
та РСА autoins.ru найдите 
ссылку «Проверить полис 
ОСАГО». Перейдя по ней, 
выберите сервис «Сведе-
ния о наличии действу-
ющего договора ОСАГО».

Введите номер своего ав-
томобиля. Система сооб-
щит серию и номер бланка 
полиса и название страхо-
вой компании. Далее, вве-
дя номер водительско-
го удостоверения, мож-
но убедиться, что тот или 
иной водитель допущен 
к управлению указанной 
машиной.

В том же разделе сай-
та есть и обратная про-
верка: введя серию и но-
мер бланка полиса, мож-
но узнать номер маши-
ны, указанной в договоре 
ОСАГО. Если вся полу-
ченная при этих провер-
ках информация полно-
стью соответствует тому, 
что указано в вашем поли-
се, можно не сомневаться, 
что он настоящий.

Те, кто не дружит с Ин-
тернетом, могут для про-

верки подлинности блан-
ка обратиться в офис СК, 
название которой указано 
в полисе.

3 Срок действия 
моего старого 

полиса 
заканчивается 
ещё до 1 июля. 
Что мне делать?

Оформ л яйте следу-
ющий договор на нуж-
ный вам период на блан-
ке старого образца. Все 
полисы на старых блан-
ках, оформленные до 30 

июня включительно, бу-
дут иметь хождение в те-
чение указанного в них 
срока.

4 Как перед 
заключением 

договора на старом 
бланке проверить его 
подлинность?

На сайте autoins.ru в 
разделе «Проверить по-
лис ОСАГО» воспользуй-
тесь сервисом «Сведения 
о статусе бланков полисов 
ОСАГО». Введите серию 
и номер бланка, на кото-

ром вам предлагают офор-
мить договор. Система со-
общит, какой СК передан 
бланк, — такое же назва-
ние должно быть указа-
но и на печатях, стоящих 
на нём. Если получите со-
общение, что бланк с ука-
занным номером в базе 
данных не обнаружен, от 
оформления полиса надо 
отказаться, да и к этому 
агенту обращаться боль-
ше не стоит.

Другой вариант: если 
система сообщит, что по-
лис с данным номером уже 
находится у страхователя, 
а вы видите перед собой 
пустой бланк, это значит, 
что договор на подлинном 
бланке с таким номером 
уже кому-то оформили, а 
пустой бланк перед вами 
— его двойник, подделка. 

Василий ИВАНОВ

Убедиться в его подлинности 
можно на главной странице 

официального сайта РСА 
autoins.ru

Четыре вопроса о грядущей замене полисов ОСАГО

Верховный 
суд поставил 
точку 
в деле 
об обочине

Верховный суд Рос-
сии разрешил не усту-
пать дорогу водителям, 
движущимся по обо-
чине. Как сказано в ре-
шении, езда по обочине 
является нарушением, 
поэтому в случае ДТП 
виноват будет тот води-
тель, который проигно-
рировал это правило.

Поводом к рассмо-
трению дела послужило 
столкновение двух авто-
мобилей: водитель пер-
вого поворачивал нале-
во, а водитель второго 
двигался навстречу по 
обочине. В ГИБДД по-
считали вину обоюдной. 
Районный и област-
ной суды с этим согла-
сились. Верховный суд 
пришёл к другому вы-
воду: второй водитель, 
согласно ПДД, дви-
гаться по обочине вооб-
ще не должен был, а зна-
чит, и права преимуще-
ственного движения у 
него не было. Именно 
на него и ложится вся 
вина. Желающие могут 
ознакомиться с подроб-
ностями, прочитав по-
становление Верховно-
го суда РФ от 4 сентября 
2015 года №46-АД15-29. 

Александр МЕДВЕДЕВ

С 1 июля 
будут вводить 
новые бланки
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Ко л и ч е с т в о 
случаев те-
л е ф о н н о -
го мошен-
ничества в 
отношении 

моск вичей увеличилось 
за последние три года на 
32% и составило почти 20 
тысяч преступлений. Об 
этом сообщил на круглом 
столе в Госдуме начальник 
ГУ МВД России по г. Мо-
скве Анатолий Якунин. 

— Жертвами мошенни-
чества в основном стано-
вятся незащищённые слои 
населения, пенсионеры, — 
добавил он.

«Ваш сын 
сбил человека»

Недавно в дежурную 
часть ОМВД по райо-
ну Строгино обратил-
ся 91-летний пенсионер. 
Мужчине позвонили на 
домашний телефон, со-
общили, что его сын сбил 
человека, и потребовали 
50 тыс. рублей за то, чтобы 
не возбуждать уголовное 
дело. Пенсионер отдал 
приехавшим позже злоу-
мышленникам требуемую 
сумму. Только после это-
го он узнал, что с сыном 
всё в порядке. К счастью, 
аферистов удалось задер-
жать: это парочка прияте-
лей из Твери, один из ко-
торых уже был ранее су-
дим.

— Варианты обмана мо-
гут быть разными, — рас-
сказали в пресс-служ-
бе УВД по СЗАО. — Вот 
примеры из полицейских 
сводок: звонившие пред-
ставлялись начальником 
полиции, внуком, врачом, 
лечащим сына, который 
попал в ДТП, а заплатить 
просили водителю такси. 

В полиции советуют: в 
подобном случае немед-
ленно звоните тому, кто 
якобы нуждается в не-
медленной помощи, или 
людям, которые могут в 
данный момент быть ря-
дом и подтвердить или 
опровергнуть получен-
ную информацию. Если 
она оказалась ложной, 
следует незамедлитель-
но сообщить в правоох-
ранительные органы.

Лекарства 
из секретных 
лабораторий

Вторая по распростра-
нённости схема — меди-
цинская. Пенсионерам 
предлагают купить экзо-
тические азиатские лекар-
ства, препараты, изготов-
ленные в «секретных ла-
бораториях» на основе на-
нотехнологий, и т.д. 

Так, в Южном Туши-
не 83-летней пенсионер-
ке позвонили домой. Не-
известный представился 
сотрудником поликлини-
ки и сказал, что переклю-
чит разговор на главного 

врача (кстати, назвав ре-
альные имя и фамилию). 
«Главврач» пояснил, что 
пришли очень плохие ре-
зультаты анализов, а опе-
рацию пенсионерка не 
перенесёт, но есть воз-
можность помочь и без 
операции. Для этого не-
обходимо 270 тыс. рублей, 
которые следует выпла-
чивать частями в течение 
трёх месяцев. На момент 

разговора пожилая жен-
щина имела при себе толь-
ко 15 тыс. рублей. Но мо-
шенникам хватило и этой 
суммы. Приехавший через 
час курьер продемонстри-
ровал коробку с «чудо-ле-
карством» и забрал день-
ги, после чего заявил, что 
через час приедет медсе-
стра и сделает укол. Ска-
зав это, он ушёл и прихва-
тил «лекарство» с собой.

— Лидируют в списке 
«панацей» БАДы, — го-
ворят в УВД по СЗАО. — 
Очень многие БАДы сер-
тифицированы и свобод-
но продаются на террито-
рии России. Но всё дело в 
том, что они являются 
добавкой к пище, а не ле-
карствами. И если вас убе-
ждают, что это лекарство, 
можно обращаться в поли-
цию.

«Лечу 
алкоголизм 
по телефону»

По-прежнему актив-
ны в округе и экстрасен-
сы. К примеру, в февра-
ле в полицию обратилась 
жительница Южного Ту-
шина, мать молодого чело-
века, злоупотребляющего 
алкоголем. В течение трёх 
дней она получала «лече-
ние» для сына по телефону 
от «ясновидящей Яросла-
вы», исправно переводя ей 
деньги. Мать перевела «це-
лительнице» более 800 тыс. 
рублей, но сын в итоге всё 
равно попал в клинику.

А в Северном Тушине 
две цыганки непосред-
ственно у дверей банка 
остановили 86-летнюю 
москвичку. Гадалки убе-
дили пожилую женщи-
ну, что на ней порча. Че-
рез полчаса пенсионерка 
сняла все деньги со счёта 
— 1 млн 200 тыс. рублей — 
и отдала цыганкам. Воз-
буждено уголовное дело.

В полиции советуют: 
если вам встретились та-
кие «целители», а вы им не 
поверили и прошли мимо, 
не поленитесь сообщить о 
них в полицию. Быть мо-
жет, тем самым вы убережё-
те от беды кого-то другого.

Алина ДЫХМАН 
По материалам пресс-службы 

УВД по СЗАО

Женщина из Южного Тушина 
отдала «на лечение сына» 

800 тысяч рублей

Обвели вокруг 
трубки Как телефонные мошенники 

обманывают пенсионеров

На улице 
Мневники скутер 
увёл сосед

У девушки с улицы 
Мневники из подъезда 
увели скутер стоимостью 
80 тыс. рублей. Как выяс-
нилось, скутер не был за-
фиксирован блокировоч-
ным устройством, так что 
вывезти его не составило 
труда. Задержать подозре-
ваемого удалось на следу-
ющий день. Это ранее су-
димый за кражу 38-летний 
москвич из соседнего подъ-
езда. Сейчас полиция про-
веряет его причастность к 
четырём аналогичным эпи-
зодам в районе.

На Живописной 
орудовала 
сладкоежка

Посетительница супер-
маркета на Живописной 
улице набрала в корзину 
гору конфет на 7 тыс. руб-
лей и рванула на выход. 
Кассир вызвала сотрудни-
ков вневедомственной ох-
раны, которые и задержа-
ли злоумышленницу. Это 
38-летняя безработная мо-
сквичка. Женщина при-
зналась, что намерева-
лась кое- что съесть сама, 
а остальное перепродать. 
Её отпустили под подписку 
о невыезде.

В Щукине 
пенсионерке 
вернули авто

В полицию обратилась 
пенсионерка с улицы Мар-
шала Бирюзова. Она рас-
сказала, что является вла-
делицей «Ленд Ровера» 
стоимостью 3 млн рублей, 
который угнали из-под окон 
её дома. Сотрудникам уго-
ловного розыска ОМВД по 
району Щукино удалось за-
держать подозреваемых в 
подмосковном Домодедо-
ве. Это двое приятелей, 
приезжих из Санкт-Петер-
бурга. Оба мужчины ранее 
были судимы за незаконный 
сбыт оружия, кражи, хране-
ние наркотиков… Похищен-
ный автомобиль изъят, по-
дозреваемые арестованы.

Алина ДЫХМАН
По информации пресс-

службы УВД по СЗАО

ХРОНИКА

Что делать при разных уровнях опасностиАНТИТЕРРОР
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Два часа после тренировки 
лучше не есть
Зимой многие 

поправляются. 
Пора приводить 
себя в порядок. 
Инструктор од-

ного из тренажёрных залов 
на Северо-Западе столицы 
Ирина Огирь рассказала 
«СЗ», как без вреда для здо-
ровья скинуть накопленные 
за зиму килограммы.

Правильное 
питание — 
не всегда хорошо

Одна моя клиентка три 
года сидела на куриной 
грудке, овощах, йогурте и 
твороге. При этом она не 
переставала набирать вес. 
В результате решила сдать 
анализ крови на пищевую 
непереносимость. Выяс-
нилось, что ей категориче-
ски противопоказаны лю-
бые молочные и кисломо-
лочные продукты. А ведь 
большинство советов по 
правильному питанию свя-
заны с употреблением мо-
лочки. Как только она от-
казалась от лишних про-
дуктов, вес начал падать.

Нет таких продуктов, 
которые бы подходили ка-
ждому человеку. Тест на пи-
щевую непереносимость — 
самый действенный способ 
узнать, от чего мы полнеем. 
Правда, эта процедура про-

водится только в платных 
клиниках.

Клиентам, желающим 
похудеть, я рекомендую 
придерживаться простых 
правил: 

1) питаться пять-семь 
раз в день, за раз съе-
дать не более 150 граммов 
пищи;

2) за шесть часов до сна 
есть только салаты из зе-
лёных овощей, заправлен-
ные льняным маслом;

3) пить 2 литра воды в 
сутки.

Чтобы перейти на но-
вый режим питания, до-
статочно двух недель. Со-
кращать размер порций 
надо постепенно: каждый 

день съедать на 2 столовые 
ложки меньше, иначе воз-
растает риск развития га-
стрита или язвы. 

Главное правило: съеден-
ные калории должны быть 
отработаны в спортзале! 

За час до тренировки 
нужны лёгкие углеводы 
– это могут быть бананы, 
помидоры, огурцы. Два 
часа после тренировки 
лучше не есть вообще: это 
позволит организму вос-
полнить энергию за счёт 
жировых запасов. Спустя 
два часа выпить свежевы-
жатый сок и продолжить 
питание по режиму.

Бассейн 
не заменит 
спортзала

В каждом бассейне 
встречаются дамочки, пла-
вающие туда-обратно, как 
лягушки. Такая трениров-
ка бесполезна для фигуры. 
Чтобы привести тело в по-
рядок, нужно либо интен-
сивно заниматься в бассей-
не с тренером, либо совме-
щать плавание с силовыми 
тренировками в спортзале. 

Привести себя в форму в 
домашних условиях прак-
тически невозможно. Мне 
знакомы такие любители 
заниматься дома. Как пра-
вило, они покупают вело-
тренажёр или беговую до-
рожку. Тренируются две-
три недели, а спустя ме-
сяц размещают на «Авито» 
объявление о продаже 
своего тренажёра... 

Записала Анна КРИВОШЕИНА

Сокращать объём еды надо 
постепенно, иначе можно 

заработать гастрит или язву

31 марта в Щукине со-
стоится открытый тур-
нир по городошному 
спорту. Мероприятие 
организовано Центром 
физической культуры и 
спорта СЗАО. В турни-
ре участвуют команды 

округа, поболеть за них 
могут все желающие.

Начало в 16.00. Вход 
свободный.

Адрес спортплощад-
ки: ул. Маршала Бирю-
зова, 41. Тел. для спра-
вок: (499) 493-0065.

Игроки в городки 
соберутся в Щукине10 апреля на стадионе 

«Янтарь» состоится фут-
больный матч в рамках 
второго дивизиона пер-
венства России. Фут-
больный клуб «Строгино» 
примет лидера — коман-
ду «Химки» из Подмоско-
вья. Это первый матч для 
команд из второго диви-

зиона после зимнего пере-
рыва. ФК «Строгино» при-
глашает всех болельщиков 
поддержать команду.

Начало в 19.00. Вход на 
стадион свободный.

Адрес: ул. Маршала Ка-
тукова, 26. Тел. для спра-
вок (495) 942-8811.

Олег МАРИНИН

Поболеем за своих в Строгине

Как привести своё тело в порядок к летнему сезону

Перед 
посещением 
спортзала 
проверьте 
позвоночник

— Большая часть моих па-
циентов — это люди, полу-
чившие травмы в спортза-
ле. Ошибки при выполне-
нии упражнений приводят 
к серьёзным проблемам со 
здоровьем. Самая распро-
странённая — появление 
межпозвоночной грыжи. 
Перед посещением спорт-
зала рекомендую сделать 
магнитно-резонансную то-
мографию (МРТ) позво-
ночного столба и полу-
чить справку о его состо-
янии. Процедура покажет, 
в каком состоянии нахо-
дятся связки, межпозво-
ночные диски, а также по-
зволит выявить наличие 
грыжи или другой патоло-
гии. Справку обязательно 
нужно представить трене-
ру, чтобы он мог составить 
безопасную и эффектив-
ную программу трениро-
вок.

Хирург, мануальный 
терапевт и начальник 

общего отдела городской 
клинической больницы №52 

(Щукино) Олег Воронцов 

СОВЕТ ВРАЧА

Ирина Огирь: «Съеденные калории должны быть отработаны в спортзале!»

ре
кл

ам
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На сай те www.szaopressa.ru 
ра бо та ет по лез ный сер вис: 
ин тер нет�ма га зин рек ла мы 
(shop.szaopressa.ru). При 
раз ме ще нии объ яв ле ния че-
 рез наш ин тер нет�ма га зин 
рек ла мы мож но выб рать 
удоб ный спо соб оп ла ты:

— плас ти ко вой кар той 
(Visa, MasterCard), а так же 
кар той лю бо го бан ка в бан-
ко ма тах ВТБ24;

— элект рон ны ми день га ми 
(WebMoney, «Яндекс. День-
ги», MoneyMail, RBKMoney, 
Telemoney, «Руб ли ВКон так-
те»);

— че рез ин тер нет�бан ки 
«Аль фа�Бан ка» и HandyBank;

— через пла тёж ные тер ми-
на лы QIWI (так же воз мож на 
оп ла та че рез лич ный ка би нет 
на сай те), «Кас си ра.Нет», 
«Мо бил Эле мент», «Элекс-
нет», Absolutplat, PinPay;

— в салонах «Ев ро сеть»  и 
«Связ ной»;

— в от де ле ни ях Сбер бан-
ка и «Поч ты Рос сии» по кви-
тан ции, ко то рая вы пи сы ва-
ет ся в ре жи ме он лайн.

Пос ле вы бо ра спо со ба 
оп ла ты вы по лу чи те под-
роб ную инструк цию, как 
со вер шить пла тёж.

Приём объявлений по телефону
(495) 782-8212 (многоканальный)

Способы оплаты 
рекламных объявлений

ре
кл

ам
а 

05
64
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Дом на Маршала Бирюзова 
сгубила бабуля с «Беломором»?
На бесплатных экскурсиях в Щукине можно узнать много интересного о нашем прошлом

Наша газета уже 
писала о жи-
теле района 
Щукино Ми-
хаиле Зудине, 

который разрабатывает пе-
шеходные экскурсионные 
маршруты по Москве. Не-
давно стартовал новый 
проект, в создании которо-
го Михаил принимал ак-
тивное участие: «Щукино: 
вчера, сегодня, завтра».

Все желающие могут уз-
нать об истории этого рай-
она, посетив экскурсии, 
которые проходят в вы-
ходные. Экскурсии бес-
платные, продолжитель-
ность — около полуто-
ра-двух часов.

Рассказывает один из 
организаторов проекта — 
главный редактор газеты 
«Щукинец» член район-
ной Молодёжной палаты 
Анна Аникина:

— Идея о проведении 
подобных экскурсий воз-
никла ещё несколько лет 
назад, когда я познако-
милась с Михаилом Зу-
диным. Оказалось, что 
он знает множество потря-
сающих историй о районе 
Щукино!

Проект поддержала Мо-
лодёжная палата района. 

Первые экскурсии состо-
ялись в конце февраля и в 
середине марта. Посетите-
лей познакомили с исто-
рией военных лагерей на 
Ходынском поле, расска-
зали об архитектурных 
памятниках рядом с ме-
тро «Октябрьское Поле» 
и о развитии капиталь-
ного жилищного стро-
ительства в СССР. Так-
же участники экскурсий 
могли узнать об истории 
жилого комплекса «Не-
мецкая слобода», кино-
театра «Юность», знаме-

нитого памятника танку 
Т-34 на улице Маршала 
Рыбалко…

— Наш проект оказал-
ся популярным, — гово-
рит Анна Аникина. — В 

среднем набирается 15-20 
человек. Мы теперь ввели 
предварительную запись.

Пока экскурсии про-
водит гид, но в будущем 
каж дому участнику пла-

нируют выдавать приём-
ник с наушниками. Прав-
да, этот вопрос ещё об-
суждается: возможно, по-
мощь окажет Молодёжная 
палата. Есть и другие за-
думки: например, прово-
дить экскурсии в форме 
квестов, велопрогулок и 
фотокроссов.

— Сейчас в Интерне-
те существует множество 
исторических сайтов, — 

рассказывает Михаил Зу-
дин. — Например, благо-
даря одному сетевому про-
екту я воссоздал историю 
дома 20 на улице Мар-
шала Бирюзова, в кото-
ром в 1981 году произо-
шёл взрыв. Жители рай-
она выкладывали на сай-
те старые фото, делились 
воспоминаниями.

В советское время о по-
добных происшествиях 
СМИ не сообщали. Гово-
рят, что невольной винов-
ницей взрыва стала какая- 
то бабуля. Когда на улице 
Маршала Бирюзова про-
водили газовые трубы, 
она вышла на лестнич-
ную площадку дома 20 
покурить «Беломор». Ви-
димо, в этот момент про-
изошла утечка газа, и в ре-
зультате  прогремел мощ-
ный взрыв. Бабушка по-
том умерла в больнице, а 
пострадавший от разру-
шения дом в итоге снесли 
и на его месте построили 
высотку.

Олег МАРИНИН

Узнать подробности об экскурсиях 
в Щукине и записаться на них 
можно в группе «ВКонтакте» 
vk.com/schukinec_news 
или по телефонам: 
8-926-323-2742, 
8-917-558-0292

Есть задумка проводить 
экскурсии в форме квестов 

и велопрогулок

Редактор газеты «Щукинец» 
член Молодёжной палаты 
Анна Аникина 
активно поддержала проект

«Берендей» заставил плакать
За четверть века ДК в Хорошёво-Мневниках покорил даже Америку 

Уже 25 лет на проспекте 
Маршала Жукова живёт и 
процветает дом культуры 
«Берендей». Он был обра-
зован 9 апреля 1991 года.

Тогда, в начале девяно-
стых, было непростое вре-
мя. Молодой ДК не имел 
хорошей материальной 
базы, не было даже кон-
цертных костюмов.

— На Карамышевской 
набережной было ателье, и 
нам там давали различные 

обрезки ткани, из которых 
мы сами шили костюмы, а 
украшали их самодельны-
ми блёстками из блестя-
щей плёнки. Тогда и обра-
зовался наш «Театр моды», 
который пользуется успе-
хом по сей день, — говорит 
бывший многолетний ру-
ководитель ДК хормейстер 
Ирина Шипицина.

Чуть позже появились 
спонсоры, которые стали 
помогать оборудовани-

ем, воспитанники студий 
смогли ездить за границу.

— Поначалу в ДК рабо-
тали 20 кружков и шесть 
творческих объединений. 
Сегодня их более восьми-
десяти, — говорит Ирина 
Николаевна.

Едва придя в «Берен-
дей», Шипицина органи-
зовала музыкальный те-
атр «Вдохновение», кото-
рый побывал с гастроля-
ми в Атланте. 

— Мы были первой дет-
ской делегацией, которая 
отправилась в Америку. 
Подготовили концерт, — 
рассказывает Ирина Ши-
пицина. 

В завершение програм-
мы солисты театра ис-
полнили песню We Shall 
Overcome. Американцы 
рукоплескали стоя, а ру-
ководитель местного теа-
тра даже плакал. 

Ольга МАЛЫХИНА 

На месте взорвавшегося дома 
на улице Маршала Бирюзова, 20, 
построили новый

Многолетний руководитель ДК Ирина Шипицина

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

СЕВЕРО-ЗАПАДНОГО 
ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

www.shop.szaopressa.ru
 www.szaopressa.ru

Приём строчных
объявлений в газету

«МОСКВА. 
СЕВЕРО-ЗАПАД»   
Т. 8 (499) 206-8382
Ин тер нет�ма га зин рек ла мы

www.shop.szaopressa.ru      
shop@zbulvar.ru   
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В чём выходили 
замуж 
при Сталине

Сталинское руковод-
ство мечтало одеть стра-
ну, используя самые про-
стые ткани. Поэтому в 
моде была обувь из дешё-
вой парусины. А для шляп 
применяли соломку. 

В 30-е, 40-е, 50-е годы бе-
лых подвенечных плать-
ев не шили. До 1929 года 
венчаться в церкви было 
можно. После 1929-го —
запрещено. А в чём же 
выходили замуж? В 
лучшем! Но только не 
в белом.

Сталинская мода от-
личается невзрачными 
цветами. В это вре-
мя считалось непри-
личным выделяться 
за счёт одежды. Эта 
привилегия была 
лишь у балерин, пе-
виц, кинозвёзд. В 
моей коллекции — 
почти весь гардероб 
п ри м ы-ба лери н ы 
Ольги Лепешинской.

О туфлях 
на 
шпильке 
не знали

После войны 
появились трофеи, при-
везённые с фронта, а так-
же огромное количество 
импортных тканей: не-
мецких, чешских, вен-

герских. Жёны генера-
лов, офицеров, команд-
ного состава одевались в 
меха. Чернобурка била все 
рекорды популярности. 

В 1947 году француз-
ский модельер Кристи-
ан Диор предложил мод-
ницам шпильку и туфли 
с острым носом. Но со-
ветская женщина об этом 
не знала, потому что в это 
время СССР подписал с 
Китаем договор о мире и 
сотрудничестве и в нашу 
страну хлынули вещи ки-
тайского неликвида, вы-
шедшие из моды.

Очень модно одевалась 
первая женщина-те-
леведущая красавица 
Нина Кондратова. В 
моей коллекции есть 
несколько её нарядов. 
Однажды в конце 50-х 
годов во время пря-
мой передачи с сель-

скохо з я йс т в ен-
ной выставки на 

ВДНХ, когда 
Нина стоя-
ла рядом с 
бурёнкой-

р е к о р д -
сменкой, корова мотнула 
головой и выбила рогом те-
леведущей глаз. А посколь-
ку Кондратова была люби-
мой телеведущей Хрущёва, 
он разрешил ей поехать в 
ГДР, где Нине вставили 
стеклянный глаз. И она 

ещё 20 лет работала на те-
левидении… 

Мода 60-х знаменита 
мини. Поначалу женщин 
в коротких платьях и юб-
ках не пускали ни в инсти-
туты, ни в театры, ни в ре-
стораны. А когда в моду во-
шли брючные костюмы, не 
пускали и в брючных ко-
стюмах. Потом смирились.

Одной из самых эле-
гантных дам в российском 
кино была Клара Лучко. 
Её дочь Оксана передала 
мне большую часть гар-
дероба актрисы.

Длинные волосы 
и унисекс

В 70-е в СССР ворвалось 
движение хиппи — длин-
ные волосы и одежда уни-
секс. Главным аксессуа-
ром модниц был янтарь. Из 
тканей предпочитали лён. 
А вот моду на штапель ввёл 
в 70-е Вячеслав Зайцев — 
гуру российской моды. 

Новинкой в эти годы 
стал кримплен. Поначалу 
он ценился дороже, чем 
натуральные ткани. 

В 80-е годы в почёте 

были пластмасса и всё яр-
кое, например «химиче-
ские» цвета в одежде и обу-
ви. Макияж модниц был 
похож на «боевой раскрас».

В эпоху 90-х с тканя-
ми было тяжело — многие 
российские модельеры ис-
пользовали даже мешкови-
ну! Но в это же время по-
являются и отечественные 
меховщики. В моей кол-
лекции есть красная шуб-
ка — модель 90-х годов.

Записала Лариса Зелинская
Фото Вадима Тараканова 

(ИА «Столица»)

ПЕРСОНА

Историк моды рассказал о своей уникальной 
коллекции одежды прошлых эпох

Александр Васильев: 
Женщин в коротких юбках 
не пускали в институты

В СССР кримпленовые 
костюмы и платья имели 
небывалый успех

Ведущий программы «Модный приговор» 
историк моды Александр Васильев коллек-
ционирует костюмы и аксессуары разных лет. 
Он рассказал о самых удивительных из них.

Одной из самых 
элегантных 

дам была 
Клара Лучко
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В Москве среди индивидуаль-
ных предпринимателей всё боль-
шее распространение приобрета-
ет патентная система налогообло-
жения (ПСН). 

Преимущества патентной си-
стемы налогообложения:

— Не нужно сдавать деклара-
цию в налоговые органы. 

— Простая форма учёта (мож-
но не нанимать бухгалтера, до-
статочно просто вести книгу учё-
та доходов).

— Можно не использовать кон-
трольно-кассовую технику (ККТ) 
при условии выдачи по требова-
нию покупателя (клиента) доку-
мента, подтверждающего приём 
денежных средств (товарный чек 
или квитанция).

— Освобождение от уплаты 
трёх налогов (НДС, НДФЛ по виду 
деятельности патента, налога на 
имущество, используемого в вы-
полнении работ по приобретён-
ному патенту). 

— Патент выдаётся с любой 
даты на период от одного до 12 
месяцев в пределах календарно-
го года. 

— Индивидуальные пред-
приниматели (ИП), приме-
няющие ПСН, освобождают-

ся от уплаты торгового сбора. 
— Предоставляется отсрочка 

оплаты стоимости патента:
• если патент получен на срок 

до шести месяцев, то оплата сум-
мы налога производится в срок 
не позднее срока окончания дей-
ствия патента;

• если срок действия патента 
превышает полгода, то оплата 1/3 
суммы налога осуществляется в 
срок не позднее 90 календарных 
дней после начала действия па-
тента и 2/3 суммы налога опла-
чиваются в срок не позднее сро-
ка окончания действия патента.

— Стоимость патента состав-
ляет 6% от потенциально возмож-
ного к получению дохода, опреде-
лённого Законом города Москвы 
от 31.10.2012 г. №53 (редакция от 
18.11.2015 г.) «О патентной систе-
ме налогообложения».

— Отсутствуют ограничения 
на количество оформленных па-
тентов.

—Впервые зарегистрирован-
ные в качестве индивидуальных 
предпринимателей (с 25 марта 
2015 года) и перешедшие на па-
тентную систему налогообложе-
ния вправе применять налоговую 
ставку в размере 0% со дня их 

государственной регистрации в 
качестве индивидуального пред-
принимателя непрерывно не бо-
лее двух налоговых периодов в 
пределах двух календарных лет 
по 17 видам предприниматель-
ской деятельности.

Виды предпринимательской 
деятельности, в отношении ко-
торых применяются «налоговые 
каникулы», определены Законом 
города Москвы от 18.03.2015 №10 
«Об установлении ставок налогов 
для налогоплательщиков, впер-
вые зарегистрированных в каче-
стве индивидуальных предприни-
мателей и перешедших на упро-
щённую систему налогообложе-
ния и (или) патентную систему 
налогообложения».

Особенности применения 
ПСН:

— Применяется только для 
индивидуальных предпринима-
телей.

— Выручка за календарный год 
не может превышать 60 млн руб.

— Средняя численность наём-
ных работников — до 15 человек 
по всем осуществляемым видам 
предпринимательской деятель-
ности.

— Применяется в отношении 

80 видов предпринимательской 
деятельности.

— Срок действия патента (в 
пределах календарного года) 
определяется самим ИП. 

— Сохраняется обязанность 
по уплате взносов в Пенсионный 
фонд России и Федеральный 
фонд обязательного медицин-
ского страхования, но при этом 
в отношении работников возмож-
ны пониженные тарифы страхо-
вых взносов, за исключением ви-
дов деятельности: сдача в аренду 
(наём) жилых и нежилых помеще-
ний; розничная торговля; услуги 
общественного питания.

— При ведении нескольких ви-
дов предпринимательской де-
ятельности патент необходимо 
приобретать на каждый из ви-
дов деятельности отдельно.

— Патент приобретается на 
каждый обособленный объект 
при осуществлении сдачи в арен-
ду (наём) жилых и нежилых поме-
щений; розничной торговли; услуг 
общественного питания.

— Индивидуальный предпри-
ниматель, применяющий ПСН, не 
освобождается от уплаты налога 
на имущество физических лиц в 
отношении недвижимого имуще-

ства, используемого в облагае-
мой в рамках ПСН деятельности, 
в части объектов, определённых 
постановлением Правительства 
Москвы от 28.11.2014 г. №700-ПП
«Об определении перечня объ-
ектов недвижимого имущества, 
в отношении которых налоговая 
база определяется как их када-
стровая стоимость».

Если предприниматель решил 
перейти на патентную систему 
налогообложения, то он должен 
подать заявление на выдачу па-
тента в налоговую инспекцию по 
месту его постановки на налого-
вый учёт. Подать заявление не-
обходимо не позднее чем за 10 
дней до начала применения па-
тентной системы налогообложе-
ния. Налоговая инспекция обяза-
на выдать патент в течение пяти 
рабочих дней.

Необходимо отметить, что 
средства налога, взимаемого в 
связи с применением патентной 
системы налогообложения, посту-
пают в бюджет города Москвы и 
затем данные поступления на-
правляются на реализацию меро-
приятий по благоустройству тер-
риторий районов города Москвы, 
включая парки, скверы, бульва-

ры, и по содержанию территорий 
районов города Москвы.

Остались вопросы?
Обращайтесь:
в подразделение ГБУ «Малый 

бизнес Москвы» в СЗАО по тел. 
(495) 276-2419. Адрес: ул. Народ-
ного Ополчения, 33, корп. 1, зда-
ние выставочно-маркетингового 
центра. www.mbm.ru. Электрон-
ная почта szao@mbm.ru; 

в консультационный центр Со-
вета предпринимателей СЗАО по 
тел.: (499) 492-2510, 8-915-353-
7355. Адрес: ул. Сходненская, 10, 
офис 11.

Сайт Управления ФНС по 
г. Москве www.nalog.ru/rn77/

Сайт Департамента экономиче-
ской политики и развития города 
Москвы depr.mos.ru

Справочно:
В Северо-Западном админи-

стративном округе города Мо-
сквы в 2015 году:

— было приобретено 2123 па-
тента (прирост 54% к уровню 2014 
года) общей стоимостью 124,7 
млн руб. (прирост 31% к уровню 
2014 года);

— ПСН применяли 1723 индиви-
дуальных предпринимателя (при-
рост 46% к уровню 2014 года).

Патентная система налогообложения для индивидуальных предпринимателей: 
преимущества и особенности применения

Общие сведения о проекте, представленном на публич-
ные слушания

Территория разработки: г. Москва, внутригородское му-
ниципальное образование Куркино, ул. Юровская, вл. 99. Пло-
щадь указанной территории в границах разработки — 16 963 
кв. метра.

Сроки разработки проекта: 2016 год.
Организация-заказчик: Комитет по архитектуре и градо-

строительству города Москвы (Мос комархитектура): 125047, 
Москва, Триумфальная пл., 1, тел. (499) 251-2595, asi@mka.
mos.ru.

Организация-разработчик: Комитет по архитектуре и гра-
достроительству города Москвы (Москомархитектура): 125047, 
Москва, Триумфальная пл., 1, тел. (499) 251-2595, asi@mka.
mos.ru.

Сроки проведения публичных слушаний: оповещение — 
8 февраля 2016 года, экспозиция — с 16 февраля по 24 фев-
раля 2016 года, собрание участников — 3 марта 2016 года. 

Формы оповещения о публичных слушаниях: информа-
ционное сообщение о проведении публичных слушаний опу-
бликовано в окружной газете «Москва. Северо-Запад» №4/279 
от 8.02.2016 г., размещено на официальных сайтах префекту-
ры Северо-Западного административного округа города Мо-
сквы www.szao.mos.ru, управы района Куркино www.kurkino.
mos.ru; на информационных стендах, размещаемых в здани-
ях префектуры Северо-Западного административного окру-
га города Москвы, управы района Куркино, органов местно-
го самоуправления муниципального округа Куркино в горо-
де Москве, в подъездах или около подъездов жилых домов; 
оповещение о проведении публичных слушаний направлено 
заказными почтовыми отправлениями правообладателям зе-
мельных участков, объектов капитального строительства, жи-
лых и нежилых помещений на территории проекта разработ-
ки; депутату Московской городской думы Ярославской О.В.; 
депутатам Совета депутатов муниципального округа Курки-
но в городе Москве.

Сведения о проведении экспозиции 
Экспозиция «Проект градостроительного плана земельно-

го участка по адресу: ул. Юровская, вл. 99, для размещения 
школы с автономным источником тепла» проведена с 16 фев-
раля по 24 февраля 2016 года по адресу: ул. Родионовская, 
16, корп. 3А (в здании управы района Куркино). Часы работы 
экспозиции: в рабочие дни с 12.00 до 20.00, в субботу и вос-
кресенье с 10.00 до 15.00.

Экспозицию посетили 6 участников публичных слушаний. 
Во время проведения экспозиции внесено 6 предложений и 
замечаний по обсуждаемому проекту.

Сведения о проведении собрания участников публич-
ных слушаний

Собрание участников публичных слушаний проведено 
3 марта 2016 года в 19.00 по адресу: ул. Юровская, 97 (в по-
мещении ГБОУ СОШ №1298).

В собрании участников публичных слушаний приняли уча-
стие 7 участников публичных слушаний, в том числе явля-
ющихся жителями района Куркино — 5 человек; имеющих 
место работы на территории, в границах которой проводят-
ся публичные слушания, — 2 человека; представителей пра-
вообладателей земельных участков, объектов капитального 
строительства, жилых и нежилых помещений на территории, 
в границах которой проводятся публичные слушания, — 0 че-

ловек; депутатов муниципального округа, на территории кото-
рого проводятся публичные слушания, — 0 человек. 

В ходе проведения собрания участников публичных слуша-
ний внесли 5 предложений и замечаний участников публич-
ных слушаний, в том числе являющиеся жителями района — 
5 человек; имеющие место работы на территории, в границах 
которой проводятся публичные слушания, — 0 человек; пред-
ставители правообладателей земельных участков, объектов 
капитального строительства, жилых и нежилых помещений на 
территории, в границах которой проводятся публичные слуша-
ния, — 0 человек; депутаты муниципального округа, на терри-
тории которого проводятся публичные слушания, — 0 человек. 

После проведения собрания участников публичных слуша-
ний предложений и замечаний не поступило.

Приняли участие в публичных слушаниях по данному про-
екту 13 участников публичных слушаний.

Сведения о протоколе публичных слушаний 
Протокол публичных слушаний по «Проекту градострои-

тельного плана земельного участка по адресу: ул. Юровская, 
вл. 99, для размещения школы с автономным источником теп-
ла» утверждён председателем Комиссии по вопросам гра-
достроительства, землепользования и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Северо-Западном административном окру-
ге города Москвы Пашковым А.А. (протокол от 23.03.2016 г. 
№6/16ПС).

Предложения 
и замечания участников 

публичных слушаний, 
содержащиеся 

в протоколе

Кол-
во

Выводы 
комиссии

Проект поддержать; предложений 
и замечаний к проекту ГПЗУ нет

9 Принять 
к сведению

Депутаты Совета депутатов МО 
Куркино (письмо от 19.02.2016 г.  
№01-06-48) поддерживают 

1 Принять 
к сведению

Предусмотреть места 
для парковки автомобилей

1 Рекомен-
довать рас-
смотреть

Выводы и рекомендации комиссии по «Проекту градостро-
ительного плана земельного участка по адресу: ул. Юровская, 
вл. 99, для размещения школы с автономным источником теп-
ла»:

1. Считать публичные слушания по «Проекту градострои-
тельного плана земельного участка по адресу: ул. Юровская, 
вл. 99, для размещения школы с автономным источником теп-
ла» состоявшимися и проведёнными в соответствии с действу-
ющим градостроительным законодательством.

2. Поддержать «Проект градостроительного плана земель-
ного участка по адресу: ул. Юровская, вл. 99, для размещения 
школы с автономным источником тепла».

3. Рекомендовать разработчику рассмотреть предложе-
ние, поступившее в ходе проведения публичных слушаний.

 Члены комиссии (оригинал документа подписан и разме-
щён на официальном сайте префектуры СЗАО www.szao.
mos.ru)

УТВЕРЖДАЮ
Председатель Комиссии по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при Правительстве Москвы 

в Северо-Западном административном округе города Москвы 
А.А.Пашков 

(оригинал документа подписан) 23.03.2016 (подпись, печать)

ЗАКЛЮЧЕНИЕ №6/16ПС о результатах публичных слушаний
по «Проекту градостроительного плана земельного участка

по адресу: ул. Юровская, вл. 99, для размещения школы 
с автономным источником тепла»

На публичные слушания представляется 
«Проект планировки территорий, приле-
гающих к МК МЖД. ТПУ «Новопесчаная».

Информационные материалы по теме пу-
бличных слушаний представлены на экспо-
зиции по адресу: ул. Расплетина, 9 (в поме-
щении управы района Щукино).

Экспозиция открыта с 5 апреля по 12 
апреля 2016 года. Часы работы экспози-
ции: в рабочие дни с 12.00 до 20.00, в суб-
боту и воскресенье с 10.00 до 15.00. На вы-
ставке проводятся консультации по теме пу-
бличных слушаний.

Собрание участников публичных слуша-
ний состоится 19 апреля 2016 года в 19.00 
по адресу: : ул. Маршала Бирюзова, 6 (в 
помещении ГБОУ города Москвы «Курча-
товская школа»).  

Время начала регистрации участников: 
18.00.

В период проведения публичных слушаний 
участники публичных слушаний имеют пра-
во представить свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проекту посредством:

— записи предложений и замечаний в пе-
риод работы экспозиции;

— выступления на собрании участников 
публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (журнал) ре-
гистрации участвующих в собрании участ-
ников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

— направления в течение недели со дня 
проведения собрания участников публичных 
слушаний письменных предложений и заме-
чаний в комиссию.

Номера контактных справочных теле-
фонов Комиссии по вопросам градостро-
ительства, землепользования и застройки 
при Правительстве Москвы в Северо-Запад-
ном административном округе города Мо-
сквы: (499) 194-3651, (495) 490-2555, (495) 
491-1377.

Почтовый адрес Комиссии по вопросам 
градостроительства, землепользования 
и застройки при Правительстве Москвы в 
Северо-Западном административном окру-
ге города Москвы: 125362, Москва, ул. Сво-
боды, 13/2.

Электронный адрес Комиссии по вопро-
сам градостроительства, землепользова-
ния и застройки при Правительстве Мо-
сквы в Северо-Западном административном 
округе города Москвы ZaytsevaOVa@mos.
ru, gradkomszao@mos.ru.

Информационные материалы по «Проек-
ту планировки территорий, прилегающих 
к МК МЖД. ТПУ «Новопесчаная» размеще-
ны на официальном сайте комиссии www.
szao.mos.ru, www.schukino.mos.ru.

Комиссия по вопросам 
градостроительства, землепользования и 

застройки при Правительстве Москвы 
в Северо-Западном административном 

округе города Москвы

ОПОВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

На публичные слушания представляется 
«Проект планировки территорий, прилега-
ющих к МК МЖД (транспортно-пересадоч-
ных узлов). Транспортно-пересадочный узел 
«Новопесчаная».

Информационные материалы по теме публич-
ных слушаний представлены на экспозиции по 
адресу: ул. Народного Ополчения, 33, корп. 1 (в 
здании управы района Хорошёво-Мневники).

Экспозиция открыта с 5 по 12 апреля 2016 
года. Часы работы экспозиции: в рабочие дни с 
12.00 по 20.00; в субботу и воскресение с 10.00 
до 15.00. На выставке проводятся консульта-
ции по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных слушаний 
состоится 19 апреля 2016 года в 19.00 по адре-
су: Новохорошевский проезд, 1 (в поме-
щении колледжа Малого Бизнеса №48). 

Время начала регистрации участников: 
18.00.

В период проведения публичных слушаний 
участники публичных слушаний имеют право 
представить свои предложения и замечания по 
обсуждаемому проекту посредством:

 — записи предложений и замечаний в пе-
риод работы экспозиции;

 — выступления на собрании участников пуб-
личных слушаний;

 — внесения записи в книгу (журнал) реги-
страции участвующих в собрании участников 
публичных слушаний;

 — подачи в ходе собрания письменных пред-
ложений и замечаний;

 — направления в течение недели со дня 
проведения собрания участников публичных 
слушаний письменных предложений, замеча-
ний в комиссию.

Номера контактных справочных телефонов 
Комиссии по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при Правитель-
стве Москвы в Северо-Западном администра-
тивном округе города Москвы: (499) 192-5580, 
(495) 490-2555.

Почтовый адрес Комиссии по вопросам гра-
достроительства, землепользования и застрой-
ки при Правительстве Москвы в Северо-Запад-
ном административном округе города Москвы: 
125362, Москва, ул. Свободы, 13/2.

Электронный адрес Комиссии по вопро-
сам градостроительства, землепользова-
ния и застройки при Правительстве Мо-
сквы в Северо-Западном административном 
округе города Москвы: gradkomszao@mos.ru, 
KomlevAE@mos.ru.

Информационные материалы по теме «Про-
ект планировки территорий, прилегающих к 
МК МЖД (транспортно-пересадочных узлов). 
Т ранспортно-пересадочный узел «Новопесча-
ная» размещены на официальном сайте комис-
сии www.szao.mos.ru, horoshevo-mnevniki.
mos.ru. 

Комиссия по вопросам 
градостроительства, землепользования 

и застройки при Правительстве Москвы в 
Северо-Западном административном округе 

города Москвы 

ОПОВЕЩЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
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реклама

СКАНВОРД

По горизонтали: Закладка. Иго. Стрельба. 
Гамада. Сократ. Испарина. Редис. Путник. Пилот. 
Олт. Кассир. Икар. Каир. Енка. Рокер. Сторона.

По вертикали: Конструктор. Кудесник. Спикер. 
Ассорти. Иран. Икс. Гиппократ. Арена. Аут. Март. 
Илька. Инок. Данила. Осада. Актриса.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 

SZAOPRESSA.RU

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТНИК

У таких, как Алла 
Ильина из Покровско-
го-Стрешнева, нет воз-
раста. В свои 62 года она 
полна энергии, задора, 
жизнелюбия. Её девиз: 
«Старость меня дома не 
застанет».

За плечами — 10 лет ра-
боты на машинострои-
тельном предприятии им. 
В.В.Чернышёва в Юж-
ном Тушине, в больни-
це МПС в Покровском-
Стре шневе, в ТЦСО «Ту-
шино» в филиале «По-
кровское-Стрешнево».

Сегодня Алла Юрьевна 
— секретарь первичной 
ветеранской организации 
в районе, поёт в ансамбле 
«Рассвет» ТЦСО «Туши-
но», выступает с концер-
тами, занимается физза-
рядкой, играет в дартс ,
посещает различные сек-
ции и кружки.

Кроме того, Ильина яв-
ляется общественным со-
ветником управы района 
Покровское-Стрешнево.

— Меня порекомендо-
вали ещё два года назад, 
сразу, как только инсти-
тут советников образо-
вался. Я уже была на пен-
сии, поэтому с радостью 
согласилась. Очень лю-
блю общаться с детьми 
и вести активный образ 

жизни. Решила, что здесь 
точно не буду скучать, — 
говорит Алла Юрьевна.

Перечислить все город-
ские программы и акции, 
в которых она принима-
ла и принимает участие, 
просто невозможно. Гра-
фик Ильиной расписан 
на неделю вперёд. Еже-
дневно она занимается 
самообразованием — по-
сещает лекции, семинары 
и тренинги для советни-
ков, ходит на все район-
ные, окружные и город-
ские мероприятия, сама 
проводит собрания сре-
ди соседей, а также при-
нимает активное участие 
в благоустройстве своего 
двора. 

Ольга МАЛЫХИНА

Алла Ильина: 
«Старость дома 
не застанет»

Она поёт в ансамбле, играет 
в дартс, ходит на лекции
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Традиция поста восходит 
к иудаизму. В Древнем Из-
раиле были праведники, по-
стившиеся почти круглый год. 
Считалось, что отказ от удо-
вольствий и «утончение» тела 
— более эффективная жерт-
ва Богу, чем голуби и ягня-
та. Лучше сжигать свой соб-
ственный жир, чем овечий. К 
голоданию обязательно «при-
лагалась» молитва. 

Сочетание духовной и те-
лесной практик и есть аскеза. 
Но ко времени Христа появи-
лось немало людей, постив-
шихся напоказ. Профессио-
нальные «праведники» со 
с корбными лицами являли со-
бой живой укор всем осталь-
ным: «Я страдаю за вас! Гос-
подь терпит вас по моим мо-
литвам!» Поэтому первое, 
что Христос говорит учени-
кам на эту тему: «Не будьте 
унылы, как лицемеры». Не 
демонстрируйте свои усилия. 
Бог воздаёт тем, кто трудит-
ся ради Него, а не ради люд-
ской славы и благодарности.

Сегодня суть поста та же, 
что и две тысячи лет назад: 
победить в себе грех. Все 
правила и ритуалы служат 
этой цели. И тут каждому 
надо искать золотую середи-
ну между потаканием себе и 
усердием не по разуму.

— Если вы завысили план-

ку, то вместо молитвенного 
настроя возникнут пробле-
мы — уныние, слабость. По-
этому говорят: лучше недопо-
ститься, чем перепоститься, 
— объясняет член Высшего 
церковного совета Русской 
Православной Церкви про-
тоиерей Димитрий Смирнов.

Впрочем, для большинства 
сегодня более характерна 
иная крайность: планку заве-
домо занижают. Человек де-
лает пост «удобным», «вкус-
ным», приспосабливает его 
под себя. Это тоже ошибка.

— Конечно, нас никто не 
контролирует, не может объ-
явить нам выговор за наши 
слабости, — говорит бого-
слов протоиерей Олег Стеня-
ев. — Только Бог и наша со-
весть. Но очень важно, что-
бы пост стал для человека ре-
альным самоограничением.

Отдельный вопрос: как 
поститься детям? Священ-
ники едины во мнении: ни-
каких приказов и принужде-
ния. Ребёнок должен пони-
мать смысл поста и сам ре-
шить, в чём себя ограничить. 
Один малыш бросил жевать 
жвачку и потом рассказывал: 
«Сначала было трудно, сухо 
во рту, но я пил воду и тер-
пел». И стал победителем. 
А значит, для этого малыша 
пост прошёл не зря.

Поститесь 
и радуйтесь

С БОГОМ!

Рубрику ведёт Михаил УСТЮГОВ

— Опишите степень сво-
ей адекватности. 
— Я не делаю селфи. 
— Вы приняты!

— Лёша! Приезжай сроч-
но! Тут здоровенная 
мышь бегает. 
— Лена, я не могу, я на ра-
боте. Кинь в неё Барсиком. 
— Не могу, он у меня 
на голове, когтями дер-
жится!

Диалог по скайпу:
— Ты что, обиделась?
— …(пишет… пишет… 
пишет… пишет… пи-
шет…) Нет.

— Правда, что минута 
смеха продлевает жизнь 
на пять минут? 

— Ну, это смотря над кем 
смеётесь. Может и сокра-
тить…

Девушки замуж выходят 
худенькими, чтоб легче в 
дом проникнуть, а с года-
ми толстеют, чтоб вытол-
кать тяжело было.

Диалог двух студентов:
— Как курсовая? 
— Ещё не закончил, но 
скоро начну.

Мама с папой гуляют в 
парке с маленькой доч-
кой. Дочка:
— Мама! Мама! Гляди! У 
тёти тигриное платье!
— Ага.
— Такое же, как трусы 
у дяди Миши, который к 
тебе вчера приходил!

АНЕКДОТЫ

Навстречу Боре идёт ка-
кой-то мальчик.

Боря:
— Здравствуй, Тёма!
— Я не Тёма.
— Здравствуй, не Тёма!

— Мама, я ударился!
 — Чем же ты ударился?
 — Стеной…

Почему микробы хотят, 
чтобы я чихал?

Не люблю свою маму лю-
бимую!

 
Идём на прогулку. Боря 

авторитетно:
— Мама, пальто надень, 

носки набуй.

Показывает в книге на во-
просительный знак: 

— Мама, смотри, спроси-
тельный крюк!

Мама, а почему динозав-
ры замерли?

— Мама, ты что сама с со-
бой разговариваешь?

— Да.

— Тогда скажи: «Мама, пой-
дём играть!»

Боря смотрит на куриную 
ногу и говорит:

— Эта кость нужна, чтоб 
мясо ходило.

Я не хочу надевать эти ква-
дратные штаны и есть это не-
ровное пюре!

 — Боря, что ты будешь 
есть: пиццу, маффин или 
пирожок?

 — Да!

Клейкопластырь.

Борис, от 3 до 5 лет 
Присылайте нам снимки своих малышей, их забавные 
высказывания, интересные истории из их жизни.
Высказывания своего сына Бориса прислала его мама, 
жительница СЗАО Олеся.

ДЕТСКИЕ ПЕРЛЫ

«Кость нужна, 
чтоб мясо ходило»

ФОТОКОНКУРС

Десятки новых снимков мы получили на конкурс «Севе-
ро-Запад в кадре» за последнюю неделю. Среди них мно-
го интересных.

Например, вот эти два. Александр Филиппов запечатлел 
фаната воздушных прогулок на улице Твардовского. Его па-
рашют взмыл так высоко, что с определённого ракурса ка-
жется выше купола колокольни.

Татьяна Соколова прислала фото, которое назвала «Пер-
вая весенняя зелень». Спасибо селезням за это!

Без крыльев, а летает.
А птицам хоть бы хны 

Вот ведь интересно: человек без крыльев, а ле-
тает. А утки, даром что с крыльями, подняться в 
небо вовсе не настроены. Подходи с камерой хоть 
впритык — не взлетят, а скорей повернут голо-
вы: корми их.

Ждём новых снимков, необычных и разных.

Ваш «СЗ». 
szaopressa@mail.ru

Федеральная налоговая 
служба России сообщает о сро-
ках представления налоговой 
декларации и уплаты налога на 
доходы физических лиц.

Граждане, которые в 2015 
году получили:

— доходы от продажи иму-
щества, находившегося в соб-
ственности менее трёх лет;

— доходы в порядке даре-
ния от физических лиц, не яв-
ляющихся близкими родствен-
никами;

— доходы по договорам най-
ма (аренды);

— доходы, с которых не был 
удержан налог;

— доходы в виде выигрышей 
в лотереи и в игорных заведе-
ниях, обязаны:

— в срок не позднее 30 апре-
ля 2016 года представить нало-

говую декларацию по налогу на 
доходы физических лиц (фор-
ма 3-НДФЛ) в налоговый орган 
(инспекцию ФНС России) по 
месту жительства (месту пре-
бывания) физического лица; 

— уплатить по месту житель-
ства налог не позднее 15 июля 
2016 года.

Для граждан увеличен срок 
уплаты имущественных нало-
гов.

Физические лица должны 
заплатить транспортный и зе-
мельный налоги, а также налог 
на имущество физических лиц 
не позднее 1 декабря года, сле-
дующего за истекшим налого-
вым периодом. Ранее эти сум-
мы нужно было перечислить не 
позднее 1 октября.

Сайт ФНС России www.
nalog.ru/rn77.

Вниманию налогоплательщиков — 
физических лиц

Как поститься детям? Не должно быть никаких приказов 
и принуждений

Первая весенняя зелень. Татьяна Соколова

Парашютное путешествие на улице 
Твардовского. Александр Филиппов


